
La administración 
del alcalde Fernando 
Remes Garza reafirma 
su compromiso con la 
educación y el desarrollo 

de la juventud a través de 
las Becas de Movilidad 
Internacional "Poza 
Rica Vive en el Mundo". 
Estas becas, fruto de la 

colaboración entre el 
Ayuntamiento de Poza 
Rica y la Asociación 
Civil Vive México, tienen 
como objetivo impulsar el 

crecimiento académico y 
profesional de los jóvenes 
pozarricenses mediante 
experiencias de voluntariado 
en el extranjero. P.3A
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FGE ya investiga a provocadores 
de incendios forestales en 

Veracruz P.5B

Lluvias ayudan a control de 
incendios en Veracruz P.5B

Fue muy interesante y 
emotivo conversar con la 

virtual presidenta electa de 
México: AMLO P.6B

Hospitales de Gaza, 
desbordados de heridos por 
bombardeos de Israel P.4B

Ayer se llevó a cabo la entrega 
de kits de cuidado personal a 
más de 60 mujeres de Poza 
Rica a las afueras de las 
inmediaciones del palacio 
municipal.

Este logro fue posible 

gracias al trabajo en 
coordinación de FEMSA, el 
área de Limpia Pública y DIF 
Poza Rica, demostrando así 
nuestro compromiso con el 
bienestar de la comunidad. 
P.2A

El alcalde, Leobardo  
Gómez González 
acompañado de la  
presidenta del DIF 
Patricia Ortiz de Gómez 
y ediles reconoció el gran 
esfuerzo y trabajo que 
han realizado personal de 
Bomberos y Protección 
Civil al controlar más de 

20 incendios que se han 
registrado en el municipio.

Al encabezar el acto 
cívico de este lunes en 
el Auditorio Municipal, 
Gómez González resaltó que 
inclusive se ha dado cuenta 
del trabajo que aplican 
durante los incendios 
agrícolas. P.4A
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Con el objetivo de mejorar las condiciones de vida en materia de salud visual, el DIF realizó la entrega de 
199 lentes a misma cantidad de beneficiarios de diferentes comunidades. Durante la entrega realizada en las 
instalaciones de esta institución, la titular del DIF, Patricia Ortiz de Gómez, reiteró que, como institución 

benéfica, tras un examen a las personas, se hizo necesario el apoyo de una empresa especializada en esta materia, a 
fin de devolver en gran medida su capacidad visual y reintegrarlos a sus actividades cotidianas. P.2A
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Beneficiarios reciben lentes para la vista cansada en Tihuatán

DIF entrega kit de 
cuidado personal 
a mujeres de PR 

Otorga DIF salud visual a adultos mayores

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz   

Ayer se llevó a cabo 
la entrega de kits de 
cuidado personal a 

más de 60 mujeres de Poza 
Rica a las afueras de las 
inmediaciones del palacio 
municipal.

Este logro fue posible 
gracias al trabajo en 
coordinación de FEMSA, el 
área de Limpia Pública y DIF 
Poza Rica, demostrando así 
nuestro compromiso con el 
bienestar de la comunidad.

Ante esta acción mujeres 
de Poza Rica tendrán un 
mejor beneficio para una 
indudable higiene personal, 
sin embargo, se espera que 
estas entregas continúen 
dándose eventualmente 
para que sea mayor el 
número de mujeres las 
beneficiadas. 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz   

Con el objetivo de 
mejorar las condiciones 
de vida en materia de 

salud visual, el DIF realizó la 
entrega de 199 lentes a misma 
cantidad de beneficiarios de 
diferentes comunidades.

Durante la entrega 
realizada en las instalaciones 
de esta institución, la titular 
del DIF, Patricia Ortiz de 
Gómez, reiteró que como 
institución benéfica, tras un 
examen a las personas, se 

hizo necesario el apoyo de 
una empresa especializada en 
esta materia, a fin de devolver 
en gran medida su capacidad 
visual y reintegrarlos a sus 
actividades cotidianas.

“Estoy convencida que solo 
esforzándonos lograremos 
que nuestros abuelitos reciban 
cada vez más beneficios, pero 
más que nada que quienes 
tengan problemas visuales 
tengan una mejor calidad 
de vida y con ello hacerlo 
realidad; ver bien para vivir 
mejor”, indicó.

Agregó que el DIF se 

encuentra comprometido con 
todos, es por ello que con la 
entrega de estas 199 unidades 
se contribuye a que mejoren su 
vista cansada, siendo un gusto 
ver a todos estrenando sus 
lentes mejorando con ello la 
calidad de su vista; “lo mismo 
que su desenvolvimiento 
personal, familiar y social”, 
concluyó.

Patria Ortiz Galassi, 
reiteró su agradecimiento 
al ayuntamiento que dirige 
Leobardo Gómez González, 
por brindar todo su respaldo 
para poder llevar a cabo 

estos beneficios a estas 199 
personas, recalcando que 
también para el DIF, son el 

motor e inspiración de las 
acciones que esta institución 
lleva a cabo.



Jóvenes pozarricenses enriquecen su cultura y conocimientos gracias al impulso del Ayuntamiento de Poza Rica.
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Arriba a Japón primera 
beneficiaria de becas  

“Poza Rica Vive en el Mundo”

Hoy realizarán campaña 
de resinas dentales 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Se invita a toda la 
ciudadanía para que 
participen hoy en 

la campaña de resinas 
dentales, las cuales 
brindará salud bucal.

Esta campaña se 
realizará en horario de 
9:00 a 13:00 horas en la 
explanada del palacio 
municipal, cabe mencionar 
que esta campaña está 
sujeta a valoración, por lo 
que los ciudadanos que 
acudan deberán estar en 
proceso y si son aptos se 
les realizarán sus resinas, 
las cuales deberán tener 
ciertos cuidados como son:  
evitar morder alimentos 
duros como hielo o abrir 
empaques con los dientes, 
ya que esto puede hacer que 
la resina se astille.

También se deberá 
moderar el consumo de 
café, vino tinto, frutos 
rojos y caramelos, esto  
para conservar la blancura 
de las resinas, de igual 
forma se aconseja evitar 
el consumo de cigarros 
o químicos que alteren 
la estructura de la resina 
dental. 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

La administración del 
alcalde Fernando 
Remes Garza reafirma 

su compromiso con la 
educación y el desarrollo 
de la juventud a través de 
las Becas de Movilidad 
Internacional "Poza 
Rica Vive en el Mundo". 
Estas becas, fruto de la 
colaboración entre el 
Ayuntamiento de Poza 
Rica y la Asociación 
Civil Vive México, tienen 
como objetivo impulsar el 
crecimiento académico y 
profesional de los jóvenes 
pozarricenses mediante 
experiencias de voluntariado 
en el extranjero.

Recientemente, la 
primera becaria de este 
programa, Melisa Alondra 
Ortiz Medina, llegó a 
su destino en Japón, 
marcando el inicio de una 
serie de intercambios que 
enriquecerán la formación 
de los participantes. En 
su regreso, se espera que 
los becarios aporten a la 
comunidad lo aprendido de 
las diversas culturas en los 
países que visiten.

Durante el mes de junio, 

se espera que otros tres 
jóvenes becarios lleguen a 
sus destinos: 

Mariana Santes de 
la Cruz a Alemania, Eva 
Jazmín Morales Hernández 
a Italia, y Kristell Dalay 
Barragán Pérez a Bélgica. 
Este programa no solo busca 
enriquecer la formación de 
estos jóvenes, sino también 
fortalecer el tejido social 
y cultural de Poza Rica 
mediante el intercambio 
de conocimientos y 
experiencias.

Es importante destacar 
que aún hay becas 
disponibles para aquellos 
que deseen aplicar. 

Las autoridades 
municipales hacen 
un llamado a las y los 
pozarricenses interesados 
en formar parte de esta 
enriquecedora experiencia 
a obtener más información 
y presentar sus documentos 
en la Oficina Municipal 
de Relaciones Exteriores 
en Poza Rica, de lunes a 
viernes, de 8:00 a 15:00 
horas. Los requisitos para 
aplicar están disponibles en 
la convocatoria en la página 
oficial del Ayuntamiento: 
https://poza-rica .gob.mx/
convocatorias/
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Reconoce alcalde labor de 
Bomberos y Protección Civil 

Han realizado todo un esfuerzo en el control de más de 20 incendios 

La población debe evitarlo a partir del 28 de mayo al 14 de 
agosto de este año

El alcalde Leobardo Gómez González encabezó el acto cívico

Difunden decreto contra 
quema de pastizales 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

El alcalde, Leobardo 
Gómez González 
acompañado de 

la presidenta del DIF 
Patricia Ortiz de Gómez 
y ediles reconoció el gran 
esfuerzo y trabajo que 
han realizado personal de 
Bomberos y Protección 
Civil al controlar más de 
20 incendios que se han 
registrado en el municipio.

Al encabezar el acto 
cívico de este lunes en 
el Auditorio Municipal, 
Gómez González resaltó 
que inclusive se ha dado 
cuenta del trabajo que 
aplican durante los 
incendios agrícolas, ya que 
en algunos casos ha estado 
presente, de ahí el mayor 
de los reconocimientos 
y agradecimiento por 
emprender la seguridad de 
la población.

“Esta administración 
municipal seguirá al 
pendiente en las acciones 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Ante el aumento 
desmedido de 
incendios forestales 

la Dirección General 
contra Riesgos Forestales 
en coordinación Protección 
Civil del Estado, ha reforzado 
la difusión del decreto 
contra quema de pastizales, 
cuya población debe evitarlo 
a partir del 28 de mayo al 14 
de agosto.

Para esto vienen 
solicitando a cada uno de 
los 212 ayuntamientos estén 
atentos con esta información 
de acuerdo al artículo 29 
de la Ley de Prevención, 
Gestión Integral de Residuos 
Sólidos y de Manejo Especial, 
lo que permita reducir 
los incendios en zonas de 
hectáreas y montañas, en 
muchos de los casos de 
difícil acceso.

Ante ello la 
recomendación hacia las 
autoridades municipales 
de coordinarse con el 
Comité Estatal de Manejo 
de Incendios y Protección 
Civil, establecer acciones 
preventivas, apoyar a las 
brigadas de voluntarios, 
entre otras acciones que 
permita lograr un saldo 
blanco en el periodo 
establecido.

“La incidencia de 
incendios en las últimas 
semanas se ha disparado, 
resaltando municipios 
como Tihuatlán, donde 
afortunadamente las 
autoridades municipales 

que se generan de esta 
temporada, por ello el 
respaldo a Ismael Callejas 
Guzmán, director de 
Protección Civil, quien ha 
sabido coordinar cada uno 
de los incendios que se han 
registrado como el caso 
de la Ceibita, Huizotate, 
San Miguel Mecatepec, 
kilómetro seis Lázaro 
Cárdenas, Flores Magón, 
entre otros”, preciso.

Al mismo tiempo se 
comenzó con la semana 
reforzando nuestros valores 
patrios en los Honores a 
la Bandera con alumnos y 
docentes de la Universidad 
Politécnica de Huatusco, 
Agentes y Subagentes 
Municipales y la Guardia 
Nacional compañía 533.

Concluyó que, la 
participación también del 
equipo del DIF, empleados de 
confianza y sindicalizados, 
policía municipal y Guardia 
Nacional, sin duda que 
es parte del compromiso 
e interés por preservar y 
valorar los símbolos patrios.

han sumado esfuerzos 
preventivos, logrando un 
saldo blanco”, aseguran.

Finalmente comentan, 
el decreto es estricto en el 
sentido de que los pobladores 
deben acatarlo para evitar 

sanciones por el riesgo que 
representan los incendios 
forestales agrícolas, no solo 
con la población, sino por 
la gran cantidad de cultivos 
que son envueltos por el 
fuego.
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Tihuatlán 5
Un total de 28, tanto operativos y administrativos 

La entrega fue encabezada por el alcalde Leobardo Gómez González 

Padres de familia inconformes porque se reactivarán hasta el próximo ciclo escolar

a

Elementos policiacos 
reciben uniformes 

Sin clases en el Tebaev Totolapa

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Este lunes en el marco 
del acto cívico que 
se desarrolló en el 

Auditorio Municipal, el 
alcalde Leobardo Gómez 
González nuevamente realizó 
la entrega de uniformes para 
28 elementos de la policía 
municipal, tanto operativos 
como administrativos, lo 
que permitirá identificar a 
la corporación en las tareas 
de seguridad en todo el 
territorio de Tihuatlán.

El equipo, consta de 
un chaleco, pantalón 
y playera, de ahí que la 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Este lunes se cumplió 
una semana sin clases 
en el Telebachillerato 

del Sector 5 Totolapa, donde 
padres de familia están 
inconformes porque las 
actividades educativas se 
reanudarán hasta el próximo 
ciclo escolar, esto mientras se 
determina la investigación 
que es objeto el director 
Rigoberto García de Luna, 

actual administración 
cumple en cada una de las 
acciones, en esta ocasión 
en materia de seguridad, 
donde la presentación de 
los elementos policiacos es 
de suma importancia en 
su tarea de salvaguardar la 
seguridad de la población.

Para esto Gómez González 
manifestó que se trabaja de 
manera permanente no solo 
con la policía municipal, 
sino estatal y Guardia 
Nacional, en acciones de 
prevención con la población 
de cabecera, zona conurbada 
y comunidades, lo que ha 
permitido un clima de 
tranquilidad en los últimos 

meses.
Comentó, que, ante ello se 

mantiene la plena confianza 
en que se aplicaran las áreas 
preventivas necesarias con el 
respaldo del Ayuntamiento 
y de la misma población, 
la cual está consciente del 
esfuerzo que realizan todos 
los días las corporaciones 
policiacas.

Agregó, el compromiso 
de uniformar a los policías 
es parte de un compromiso 
por el reforzamiento de la 
imagen, el servicio y a la vez 
de seguridad que emprenden 
cada uno de los elementos 
policiacos en su respectiva 
función.

supuestamente por violentar a 
las maestras.

El pasado lunes 3 de junio 
el supervisor escolar Orlando 
Aguilera Hidalgo entabló 
un diálogo con los padres de 
familia, a quienes les explicó 
el asunto que ya está en manos 
de la secretaria de Educación 
de Veracruz, cuya respuesta 
está por darse, ante el proceso 
de investigación que se aplica.

Aunque para evitar que 
el conflicto aumente se 
determinó cerrar el plantel 

educativo, además de que las 
maestras no acuden a impartir 
clases, hasta que no existan 
garantías de seguridad, 
ya que algunos padres de 
familia están muy molestos y 
pudieran generar violencia.

De ahí que el supervisor 
escolar y otras autoridades 
educativas determinaron que 
las actividades se reanudan 
el próximo ciclo escolar y 
que el director Rigoberto 
García no debe asistir al 
evento de clausura de este 

año, ya que está inmerso  
en la investigación sobre 
su salida o no del Tebaev 
Totolapa.

Finalmente continúa la 
posición de los padres en 
obtener una explicación 
por qué el capricho de las 
maestras por la salida del 
director Rigoberto, ya que 
el por años ha trabajado  
por las mejoras de las 
instalaciones y ellas 
simplemente no se han 
aparecido en las instalaciones.
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¿Festejar el mayor fraude 
electora de la historia?

4T más fuerte 
que nunca

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

ÁNGEL ÁLVARO PEÑA 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Martes 11.06.2024

Alma grande

Tras la verdad

Hace una semana 
exactamente la 
señora Guadalupe 

Taddei, fraguó, junto con el 
gobierno federal -AMLO- 
el mayo fraude electoral 
de la historia. Las pruebas 
abundan para probarlo, 
aunque no para anular la 
elección presidencial y de 
paso las elecciones para 
senadores y diputados 
federales.

Cuando se había llevado 
cabo el fraude en muchas 
casillas, el mayor e infame 
fraude estaba por llevarse 
a cabo en el seno de las 
oficinas del INE; sí, cuando 
empezaron a recibirse los 
resultados de las votaciones 
en las casillas, después de los 
escrutinios y cómputos. Es 
ahí en donde se concreta el 
engaño, el fraude por medio 
de un software malo aplicado 
en los conteos rápidos y el 
Prep. Exactamente como en 
tiempos de Manuel Bartlet 
Díaz, entonces Secretario de 
Gobernación y presidente 
de la Comisión Federal 
Electoral.

Recetaron la misma dosis, 
pero esta vez no hubo quién 
gritara, ni tomara calles 
ni avenidas, reclamando 
fraude electoral. Lo que se 
suponía superado, ahora 
en manos de “ciudadanos”, 
ya no bajo el dominio del 
gobierno federal, se maquinó 
con precisión quirúrgica el 
fraude digital.

Cifras de actas levantadas 
por las y los funcionarios 
de casillas fueron alteradas, 
modificadas y subidas al 
sistema del INE. Se volvió a 
caer el sistema como antaño.

Conforme avanzaba la 
información en la página 
del INE y se subían los 
datos, la votación era muy 
“pareja”; como a las 22 horas 
aproximadamente el sistema 
“se saturó”, nadie pudo 
ingresar datos; la página se 
trabó. Poco tiempo después, 
volvió a la vida la página 
ya con números diferentes, 
la candidata oficial llevaba 
una enorme ventaja en la 
votación. Existen infinidad 
de pruebas que demuestran 
el fraude electoral.

La 4T llegó para quedarse. 
Quienes pensaban 
que sería un triunfo 

efímero de los progresistas se 
dieron cuenta de que lejos de 
debilitarse de fortalecen y lo 
demuestra la votación en favor 
de la candidata de Morena, 
Claudia Sheinbaum, con cinco 
millones más que Andrés 
Manuel López Obrador, en 
2018. La oposición ahora 
dividida de nuevo, está más 
que preocupada, angustiada, 
triste.

Ya Manlio Fabio Beltrones 
pintó su raya con el PAN, al 
decir que todavía la justicia 
tiene pendiente el incendio 
de la Guardería ABC, en 
Hermosillo, Sonora, donde 
murieron 49 niños y 51 más 
quedaron con lesiones físicas, 
más los daños sicológicos 
de otros. Nunca se hizo 
justicia porque los dueños 
son familiares de Margarita 
Zavala, en ese entonces 
primera dama.

La voz con calidad moral 
dentro del PRI es la del ex 
gobernador de Sonora, quien 
seguramente encabezará el 
Senado y dará certeza a los 
simpatizantes y militantes del 
PRI, que cada día son menos.

Ni hablar del PRD, que 
alguna vez fue el mayor 

representante de la izquierda 
en México, ya que perderá 
su registro después de no 
alcanzar el tres por ciento 
de los votos en las elecciones 
federales para presidente, 
diputados y senadores, de 
acuerdo con el conteo de votos 
del INE, sólo alcanzó en 1.9 
por ciento. Dicho partido echó 
a perder 751 millones de pesos, 
presupuesto tan sólo otorgado 
para 2024, es decir, para cinco 
meses. Dinero de nuestro 
trabajo como contribuyentes.

Ahora cada partido se 
rascará con sus propias uñas, el 
que financió esta mezcolanza 
de partidos Claudio X. 
González se quedó solo. Ya 
no quieren saber de él ni los 
partidos, ni sus candidatos 
ni los medios ni los analistas 
políticos quienes al parecer es 
el centro de sus ataques.

Las patadas de ahogado 
que ahora muestran al querer 
impugnar las elecciones 
ante diferencias sustantivas 
entre el número de votantes, 
descalifica cualquier 
impugnación, ya que tiene 

cabida toda denuncia al 
respecto, siempre y cuando 
la competencia no rebase 
un dígito y en el caso, por 
ejemplo de la presidencial es 
de 31 puntos, o por tomar otro 
ejemplo, Veracruz, con un 29 
por ciento de votación a favor 
de Rocío Nahle, imposible 
impugnar y si lo hacen sólo 
se tratará sólo de un juego, 
porque no alcanzan a revertir 
los resultados finales con una 
diferencia de más de 900 mil 
votos.

Muchos de los que ahora 
anuncian que impugnarán, no 
lo harán, para hacerlo deben 
contar con sospechas bien 
fundamentadas y pruebas en 
un porcentaje mínimo para 
que avance dicho proceso. No 
saben ni por dónde pasó el 
tanque que los arrolló.

Hay quienes hablan de 
fraude, de impugnaciones, 
de trampas, de 
sobrerrepresentación sin 
conocer las leyes electorales. 
Ahora, ante la voluntad 
popular, que le entrega el 
mando total a Morena, la 

decisión de retomar 18 de las 
reformas a las leyes que fueron 
rechazadas por la oposición 
perdedora, en el sexenio que 
agoniza, está tomada para 
debatirla.

Así, se realizará una 
discusión diariamente 
para darle fuerza a estos 
cambios y que se lleve López 
Obrador estos logros, dejando 
allanado el camino para otras 
reformas constitucionales. 
Esta vez no habrá necesidad 
de negociaciones, cabildeos, 
convenios, acuerdos entre 
partidos, Morena y sus aliados 
reformará los artículos 
pendientes, empezando por la 
reforma al Poder Judicial, para 
que los ministros sean electos 
democráticamente y luego 
la reforma electoral, donde 
desaparecerán los legisladores 
plurinominales. Lo que PRI, 
PAN, PRD y MC rechazaron 
ahora no tienen contención.

En la Cámara de Senadores 
le falta a Morena y sus aliados 
4 senadores para tener 
mayoría calificada, aunque el 
PRD, hasta el momento, tiene 

asignados dos senadores, se 
quedará sin representación, 
ya que ningún partido puede 
tener representación en dicha 
Cámara con menos de cinco. 
Por si fuera poco, se anuncian 
desbandadas tanto de 
diputados como de senadores 
de los partidos de oposición 
que en realidad son tres nada 
más, PAN, PRI y MC. Lo cual 
podría darle, desde estos días, 
la mayoría calificada a la parte 
oficialista y andar en caballo 
de hacienda por las reformas 
constitucionales.

La postura del líder de 
los senadores, Manlio Fabio 
Beltrones, pareciera estar 
ahora más cerca de Morena 
que del PAN, y su capacidad 
de acuerdos y negociaciones 
es una de sus más brillantes 
características, con lo que 
podría fortalecer al partido 
de Claudia Sheinbaum y 
trabajar, sin piedad, con 
el resto de las posiciones 
políticas. Podría decirse que 
es el único que puede darle 
respiración artificial y al PRI 
y fortalecerlo. Alito deberá 
darse cuenta de que hay gente 
mejor preparada para llevar 
adelante su partido, si este 
corrupto personaje no se hace 
a un lado, estaría dándole la 
puntilla al tricolor.

En cuanto al PAN, en 
el último conteo, estaba a 
19 militantes de perder su 
registro. La fuerza de ese 
partido no puede medirse, 
por ahora, por los votos 
revividos, su punto débil que 
puede costarle la vida está en 
el número de militantes, que 
son muy poco y más aún ahora 

que aumente notoriamente 
el número de mexicanos en 
la lista nominal del INE, la 
proporción del padrón podría 
dejar afuera del registro al 
PAN, porque o ha habido 
filiación recientemente 
en ese partido, digna de 
mencionarse, al contrario, ha 
habido desbandadas.

A la oposición en esta 
elección le salió el tiro por 
la culata, de nada sirvió la 
intención de infundir miedo 
en la población, de mentir de 
sacarse encuestas amañadas 
de la manga, de guerra sucia. 
Todo cae por su propio peso 
y los mexicanos ya no se 
dejan engañar. Conocen a 
los políticos, saben quiénes 
son iguales y quiénes menos 
iguales que otros.

La 4T crece, se fortalece 
y gobierna 24 de 32 estados, 
con el 70 por ciento de los 
gobiernos estatales, y todavía 
está en disputa Jalisco, donde 
nada está escrito. El pueblo 
tiene voto ahora es tiempo 
de alzar la voz para que los 
mandatarios gobiernen 
obedeciendo.

PEGA Y CORRE.-Ahora 
los “analistas” políticos de 
oposición rescatarán un 
espacio que dicen algunos, 
siempre les perteneció, al ser 
invitados a formar parte del 
elenco estelar de la Casa de 
los Famosos, donde ahora sí 
tendrían las cámaras las 24 
horas frente a sus personas. 
Carlos Alazraki, Pedro Ferriz 
y Guadalupe Loaeza…A ver 
cómo les va ahí. 

Esta es opinión personal 
del columnista

Se dio en 2 momentos 
el engaño de los resultados. 
El primero de ellos, cuando 
en las casillas se llenaron 
actas con votaciones 0 para 
la oposición y todos los votos 
para la alianza del presidente 
López. Existe jurisprudencia 
que conlleva a anulación 
simple y llana en esas actas, 
dado que no es factible que 
ni los representantes de la 
oposición hayan votado por 
sus partidos. En otros casos, 
la votación rebasó el 100% de 
los votantes de esas casillas 
¿De dónde obtuvieron 
más boletas? No hubo más 
boletas, simplemente en las 
actas anotaron muchos más 
votos, ello también implica 
la anulación de la votación 
de esos votos.

Uno de los miles de 
ejemplos. La señora Patricia 
Rodríguez, quien participó 
en la jornada electoral como 
funcionaria del INE, da 
cuenta de cómo ella pudo 

constatar el fraude electoral 
cibernético. Afirmó que, 
siendo funcionaria electoral, 
cuando intentaron subir a la 
página datos de la votación 
de una casilla en la que 
había obtenido menos votos 
la coalición del gobierno 
federal, ya no pudieron 
“subir” la información. La 
página se “saturó”: dijeron 
¡Se “cayó el sistema”! Luego 
de que la página volvió a la 
vida digital, afirmó la señora 
Rodríguez, ya no pudo subir 
la información ¡Oh sorpresa! 
Los datos que ella tenía ya 
estaban en la página; sí, pero 
en ella aparecían “otros 
datos”; la alianza gobiernista 
había dado la vuelta a la 
votación ¿Cómo, se preguntó? 
Muy simple, desde el centro 
de mando el software del 
INE fue puesto en práctica 
alternando e insertado cifras 
previamente establecidas en 
el software informático.

De todas estas trampas 

que fueron develadas por 
miles de funcionarios de 
casilla y otras personas que 
obtuvieron la información 
de diversas fuentes, solo 
los representantes de los 
partidos de la coalición 
Fuerza y Corazón por 
México, pueden hacer valer 
las violaciones legales. Solo 
con pruebas que demuestren 
sus asertos, de lo contrario 
todo quedará en lo que 
hasta hoy es, inconformidad 
manifiesta de millones de 
mexicanas y mexicanos 
que vieron como fuimos 
defraudados vilmente por 
la cúpula de las autoridades 
del INE, en contubernio 
con quienes festejaban el 
triunfo anticipadamente ¿De 
dónde obtuvo la información 
previa la Secretaria de 
Gobernación, Luisa Alcalde, 
quien cantó el triunfo y con 
cifras cuando el INE no las 
había hecho oficiales?

El enorme problema de 

los partidos de la coalición 
política Fuerza y Corazón por 
México, no les alcanzó para 
cubrir el 100% de las casillas, 
lo que sí logró el partido 
gobiernista. PAN, PRI y 
PRD, carecen de las copias 
de todas las actas. Cuando 
es coalición, esta nombra 
un representante en cada 
casilla y resulta que se les 
acabó la fuerza, no contaron 
con el apoyo ciudadano o no 
lograron convencerlos para 
representar a la coalición 
opositora. Así no será 
posible impugnar muchas 
de las votaciones de las 
casillas, vamos, ni siquiera 
en aquellas en las que hubo 
votación “zapato”, todos los 
votos para los candidatos del 
gobierno federal.

Las dirigencias de la 
oposición declararon en 
su momento que habían 
acreditado hasta el 96% de 
representantes en las casillas; 
el PAN logró conseguir el 
40% de representantes; el 
PRI 42 % y el PRD solo el 12%, 
dijeron, sin demostrarlo. 
Ahora bien ¿Cuántos 
asistieron realmente a la 
representación? Nadie lo 
sabe, luego no tienen forma 
de probar lo que se difunde 
en redes sociales, por ello 
pedían a la ciudadanía que les 
acercaran copias de las actas. 
Parce que Xóchitl Gálvez, 

no pudo comprometer a 
nadie de las y los ciudadanos 
que dieron su firma para 
que fuese la candidata de la 
oposición.

Derivado de los cómputos 
distritales y estatales, 
veremos si la oposición 
formalmente logró reunir 
las pruebas que le sirvan para 
impugnar un buen número 
de votaciones en casillas. 
De lo contrario, a pesar del 
enorme y descarado fraude 
electoral, los números y 
repartición de cargos de 
elección popular no se 
moverán. Ahora que, si 
lograron reunir suficientes 
pruebas estaremos en espera 
de esas impugnaciones y 
tal vez, solo tal vez, baje la 
representación proporcional 
de los fraudulentos en las 
Cámaras. Quedaría en 
manos de los magistrados del 
TEPJF.

Las organizaciones 
sociales serias y bien 
estructuradas, bien podrían 
impugnar y exhibir 
internacionalmente el mega 
fraude electoral. Atentos a las 
amenazas, eso sí.

La lucha jurídica y política 
por la defensa de la legalidad y 
la democracia podría estarse 
fraguando. Eso esperamos 
millones de mexicanos.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Presentan estudiantes 
en el Congreso la 

exposición Grafismos

Estudiantes UV buscan 
visibilizar la Lengua de 

Señas Mexicana

A invitación de la diputada Nora Lagunes, autoridades académicas inauguran la muestra de trabajos de diseño 
gráfico de la UDAL Campus Xalapa.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La sede del Congreso del 
Estado abre una vez más 
sus puertas a la libre 

expresión de las ideas y a las 
inquietudes de la juventud 
veracruzana. La tarde de 
este lunes y a invitación 
de la diputada Nora 
Jéssica Lagunes Jáuregui, 
autoridades académicas 
inauguraron en el Palacio 
Legislativo la exposición 
colectiva Grafismos.

Luego de dar la 
bienvenida a las y los 
estudiantes de la licenciatura 
en Diseño Gráfico de la 
Universidad de América 
Latina (UDAL) Campus 
Xalapa y a su director general, 
Salvador José Ávila Alonso, 
el diputado Juan Morales 
Almora destacó el talento, el 
compromiso y la capacidad 
creativa de quienes, desde 
sus propuestas, logran 
una aportación única a su 
entorno.

En presencia también 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

Estudiantes sordos que 
cursan la Licenciatura en 
Desarrollo Integral para 

las Personas con Discapacidad, 
que ofrece la Facultad de 
Pedagogía de la Universidad 
Veracruzana (UV), 
compartieron sus experiencias 
como universitarios, a fin de 
que se continúe visibilizando 
la importancia de la Lengua de 
Señas Mexicana (LSM) para la 
comunicación. 

La participación de los 
cuatro jóvenes se dio en el 
marco del Día Nacional de la 
Lengua de Señas Mexicana, 
que se celebra el 10 de junio. 

Ailton Rodrigo Acevedo 
del Moral, Álvaro de Jesús 
Tome Amorós, Braulio Juárez 
Pedraza y Lucerito Aguilar 
López, estudiantes del segundo 
semestre, apoyados por una 
traductora de LSM, expresaron 
que en la licenciatura que 
cursan en la UV están 
aprendiendo cómo atender 
a personas en condición de 
discapacidad, promover su 
acceso eliminando barreras y 
brindando apoyo para que las 
personas sordas puedan tener 
mejores oportunidades.

Señalaron que se están 
esforzando en este proceso 
académico para ser futuros 
profesionistas en desarrollo 
integral para las personas 
con alguna condición de 
discapacidad, no importa qué 
tan lejos estén las comunidades 
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Sorteos y concurso celebrados el lunes 10 de junio de 2024

SORTEO NO. 10599
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sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 
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publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 
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de directivos, docentes, 
padres y madres de familia,  
dijo que Grafismos es 
una muestra más de estas 
cualidades, talentos y 
habilidades que las y los 
estudiantes ponen al servicio 
de la sociedad veracruzana 
y enriquecen la cultura del 
estado.

Juan Morales Almora 
recordó que este Congreso, 
casa de las y los veracruzanos, 
permanecerá siempre 
abierto a todas las formas de 
pensar y sus manifestaciones.

A su vez, el director 
general de la UDAL, Salvador 
José Ávila Alonso, reconoció 
el profesionalismo de las 

y los maestros, distinguió 
el talento de las y los 
expositores y agradeció el 
apoyo de las madres y los 
padres de familia y de este 

Congreso.
La exposición Grafismos 

se encuentra abierta al 
público en general del lunes 
10 al viernes 14 de este mes, 

de 09:00 a 18:00 horas, en el 
lobby del Palacio Legislativo, 
avenida Encanto esquina con 
avenida Lázaro Cárdenas de 
esta ciudad.

o los lugares a los que tengan 
que asistir o visitar. 

Sobre la conmemoración 
de este día, consideraron que es 
una fecha importante porque 
permite visibilizar la LSM, que 
es básica para la comunicación 
de personas sordas. 

Elda Aleisha Collin 
Arellano, coordinadora de 
intérpretes de la UV, dio a 
conocer que la UV, a través 
del Centro para el Desarrollo 
Humano e Integral de los 
Universitarios (Cendhiu), 
atiende a estudiantes sordos 
inscritos en esta casa de 
estudios, que a la fecha 
son siete en tres diferentes 
licenciaturas: cuatro de 

la Facultad de Pedagogía,  
una de Derecho en el  
Sistema de Enseñanza Abierta 
(SEA) y dos de Agroecología 
y Soberanía Alimentaria de 
la Universidad Veracruzana 
Intercultural (UV 
Intercultural).

Resaltó que la LSM ha 
cobrado importancia, por lo 
que la conmemoración de 
esta fecha es para visibilizar 
y destacar el lugar que ocupa 
a nivel lingüístico; “es una 
lengua viva, un patrimonio 
lingüístico de la nación, como 
lo son el náhuatl, el maya y el 
español, y forma parte de las 
lenguas que se utilizan en el 
país”. 
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Inicia transición en 
Veracruz; Nahle recibirá 

gobierno con recursos

Alvarado presa de la inseguridad 
denuncian ciudadanos

ALEJANDRO ÁVILA   
Alvarado, Veracruz    

El municipio de Alvarado ha sido 
presa de la inseguridad, situación 
que ha aumentado en las últimas 

semanas denuncian ciudadanos en 
redes sociales.

El pasado fin de semana un joven 
fue detenido por los ciudadanos de la 
localidad de Paso Nacional, y es a quien 
presuntamente le atribuyen varios robos 
en la zona, aunque ante el nulo apoyo de 
la Policía, decidieron amarrarlo a un 
poste y a punto estuvieron del lincharlo.

También este fin de semana fueron 
identificados cuatro sujetos que 
robaron dos viviendas en la zona de la 
Riviera Veracruzana, específicamente 
en el fraccionamiento Lomas del Sol; 
a punto estuvieron de robar una tercer 
vivienda, sin embargo, al darse cuenta 
de que fueron captados por las cámaras 
de vigilancia decidieron huir del lugar.

Los propios ciudadanos del 
municipio de Alvarado han denunciado 
que Comandante de la Policía 
Municipal, Josué Chávez Mateos con 
claves "Mandinga", poco y nada ha 
hecho para reducir la inseguridad 
en el municipio; en cambio durante 
la Ley Seca sí estuvo muy atento de 
vender bebidas alcohólicas de forma 
clandestina a través de su número 
personal de Whats App.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz     

Este lunes la 
gobernadora electa, 
Rocío Nahle García 

tuvo una reunión en 
palacio de gobierno con 
el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez, donde 
establecieron los acuerdos 
para la entrega-recepción 
del gobierno estatal. 

La primera gobernadora 
en la historia de Veracruz 
a contará con una base 
financiera para solventar los 
gastos de diciembre y cubrir 
la nómina y prestaciones de 
ley, “algo que nosotros no 
tuvimos porque dijeron que 
nos iban a dejar en cero y lo 
cumplieron” destacó García 
Jiménez.

Cabe recordar que la 
Secretaría de Finanzas y 
Planeación logró reducir 
año con año el monto 

de los créditos de corto  
plazo, pues de 2 mil 500 
millones de pesos que 
solicitó en 2018 llegó a no 
requerir fondos externos en 
2023.

Será el contralor general 
del Estado, Miguel Ángel 
Olivares Martínez, quien 
represente al Gobierno 
saliente, mientras la 
gobernadora electa dará a 
conocer en próximas fechas 
su equipo de colaboradores; 
a la par, todas las 
dependencias del Ejecutivo 
tienen ya conformados sus 
equipos en apego a la ley.

García Jiménez agregó 
que ha invitado a la 
exsecretaria de Energía 
a supervisar obras 
importantes y que esta 
reunión sirvió para tratar 
también los pendientes que 
quedan en la transformación 
de fondo por la que transita 
Veracruz.
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15 de octubre último día de 
inscripción para tramitar 

la Cartilla Militar

Dorheny Cayetano 
recibe constancia de 

mayoría como  
diputada local electa

“Triunfo de Rocío Nahle fue  
contundente”: Esteban Ramírez Zepeta

REDACCIÓN NORESTE   
Xalapa, Veracruz 

Esteban Ramírez 
Zepeta, presidente 
del Comité Ejecutivo 

Estatal de Morena, señaló 
que la campaña por la 
gubernatura fue a ras de 
suelo, con propuestas 

REDACCIÓN NORESTE   
Xalapa, Veracruz 

La candidata a la 
diputación en el 
Distrito 11 con 

cabecera en Xalapa por 
la coailición «Sigamos 
Haciendo Historia en 
Veracruz», Dorheny 
Cayetano recibió la 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

El martes 15 de octubre 
vence el plazo para 
solicitar la Cartilla de 

Servicio Militar Nacional 
para jóvenes de la clase 2006 
y remisos.

Hasta el momento se 
han registrado 169 jóvenes, 
quedando todavía en 
existencia 331 formatos 
disponibles, de un total de 
500 cartillas que fueron 
dotadas por el 39º Batallón de 
Infantería.

La cartilla del Servicio 

“A los más de 2 millones de veracruzanos que votaron por Morena y la 4T les digo: Amor con Amor se Paga”, enfatizó

Martes 11 
Junio.2024

Año 21,  Número 8388 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

Militar Nacional es un 
documento oficial probatorio 
de identidad, y es requisito 
obligatorio para la población 
masculina a partir de los 18 
años.

Por tal motivo, el 
Ayuntamiento de Tuxpan 
exhorta a los interesados a 
acudir a la Junta Municipal de 
Reclutamiento, ubicada en la 
Secretaría del Ayuntamiento 
(planta alta de la presidencia 
municipal) en horario de 9:00 
a 13:00 horas con la siguiente 
documentación:

1 . - C O P I A 
CERTIFICADA DE ACTA 

DE NACIMIENTO reciente.
2 . - C U A T R O 

F O T O G R A F Í A S 
RECIENTES, BLANCO 
Y NEGRO TAMAÑO 
C R E D E N C I A L , 
autoadheribles, sin retoque 
digital, de 35 x 45 mm, con 
las siguientes características: 
fondo blanco, en papel 
mate, de estudio fotográfico, 

cabello corto (riguroso corte 
militar), camisa o playera 
blanca lisa, sin gorra, sin 
sombrero, sin lentes, sin 
bigote, sin barba, patilla 
normal bien recortada; 
sin aretes, sin piercing, sin 
perforaciones, y sin cualquier 
accesorio que altere o 
modifique la fisionomía del 
interesado.

3.-COMPROBANTE DE 
ESTUDIOS del último grado 
que está cursando o que cursó 
(constancia de estudios o 
certificado).

4.-CREDENCIAL DE 
ELECTOR actualizada. 

5.-COMPROBANTE DE 
DOMICILIO no mayor a 3 
meses: recibo de luz, agua, 
teléfono o pago de predial. 

6.-CURP.
7.-Si vives en comunidad 

presentar constancia de 
residencia expedida por 
el Agente Municipal, 
debidamente firmada y 
sellada.

8.-Tener Firma (Favor de 
practicarla).

El trámite es 
completamente gratuito.

y tenemos Gobernadora!”, 
enfatizó.

El dirigente morenista 
en Veracruz aseguró que 
este resultado histórico 
es un reconocimiento 
del pueblo al rumbo que 
lleva el movimiento de 
la Transformación en el 
país y en nuestro estado de 
Veracruz.

“Tenemos la fortuna 
de vivir y ser parte de este 
momento histórico en 
México y en Veracruz, 
y estoy convencido de 
que este resultado es el 
reconocimiento del pueblo 
de que vamos por buen 
rumbo.

La revolución de 
las conciencias sigue 
rindiendo frutos y la Cuarta 
Transformación que ya 

claras y con mucho amor 
por Veracruz y reiteró 
además que el triunfo de 
la candidata de la coalición 
“Sigamos Haciendo Historia 
en Veracruz”, Rocío Nahle 
García, fue contundente e 
histórico. 

“Luego de varios meses de 
una campaña a ras de suelo, 

con propuestas y amor por 
Veracruz, el 2 de junio el 
triunfo fue contundente 
y la oposición no lo creía, 
solicitaron recuento en todo 
el país y luego de varios días 
de este proceso democrático, 
no solo confirmamos 
el triunfo, sino que los 
resultados nos favorecieron 
aún más”, agregó. 

Esteban Ramírez Zepeta 
insistió en que con los 
triunfos de la doctora 
Claudia Sheinbaum 
Pardo y de Rocío Nahle 
García los mexicanos y los 
veracruzanos decidieron 
que es tiempo de las 
mujeres transformadoras 
y de la continuidad de la 
transformación en el país y 
en Veracruz. 

 “Hoy, tenemos con la 

doctora Claudia Sheinbaum 
Pardo a la primera mujer 
presidenta electa en la 
historia democrática de 
México, y la más votada, con 
más de 35 millones de votos 
que corresponden al 59.77% 
de la votación.

En Veracruz 
demostramos que nuestro 
movimiento es imparable 
y arrasamos con el 53.89 % 
de la votación; 2 millones 
124 mil 214 veracruzanas 
y veracruzanos decidieron 
que es tiempo de las 
mujeres transformadoras, 
y que la continuidad de la 
transformación en Veracruz 
es con la ingeniera Rocío 
Nahle, la primera mujer 
gobernadora electa de 
nuestro estado.

¡Tenemos Presidenta 

está en marcha debe de 
continuar”, señaló.

Dijo además que las bases 
de esta transformación 
pacífica y democrática 
de nuestro país han 
quedado sentadas gracias 
al incansable trabajo de 
nuestro presidente, el 
Licenciado Andrés Manuel 
López Obrador, quien ha 
dado ejemplo no solo con 
su forma de gobernar por y 
para el pueblo, sino porque 
ha instaurado el llamado 
Humanismo Mexicano, 
que ha triunfado sobre el 
clasismo de la derecha y 
cuyo objetivo es siempre el 
bienestar de todas y todos. 

“Por veredicto del pueblo 
de México y de Veracruz; 
¡La Cuarta Tranformación 
Continúa!”, concluyó.

constancia de mayoría del 
Organismo Público Local 
Electoral (OPLE Veracruz) 
que la acredita como 
legisladora electa.

De acuerdo con los 
cómputos distritales 
del OPLE Veracruz, los 
resultados por este distrito 
fueron los siguientes:

Dorheny Cayetano con 

63 mil 752 votos, es decir el 
49.81%.

Adriana Rojano (Fuerza 
y Corazón por Veracruz) 
con 43 mil 259 votos.

Agustín Arcos 
(Movimiento Ciudadano) 
con 12 mil 612 votos.

Rafael Pérez Sánchez 
(Fuerza por México) con 4 
mil 413 votos.
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Yajaira Lizbeth Pérez Hernández 

Heriberto De La Cruz Chable. 

El precio de la vida 

A mí querida amiga

Mi vida fue especial, llena de recuerdos 
hermosos junto a mis tías y mis abuelos. 
El tiempo que mi hermano pequeño y 

yo compartimos con nuestros seres queridos valió 
totalmente la pena, aunque termináramos tirados 
en un zanja en alguna carretera poco transitada. 

No habíamos dañado a nadie, no fuimos 
niños violentos, pero los vecinos siempre nos 
habían visto extraño, como amenazas para sus 
vidas aburridas en nuestro pequeño pueblo, 
decían que en nuestro rostro se veía satanás, que 
terminaríamos sirviendo a los deseos del averno. 

Siempre teníamos amenazas de muerte pero 
jamás creí que hubiera alguien capaz de matar a dos 
niños pequeños, pero al final sucedió, y terminamos 
moribundos en esta carretera. Pensé que era 
cuestión de tiempo para comenzar a sentirme 
mejor, porque había escuchado que cuando mueres, 
colinas a sentirte bien, sin embargo pasaron días y 
noches y el sufrimiento no se iba, como podía veía 
el cuerpo de mi hermano, no se movía para nada, 
por lo que supuse que él ya había trascendido a una 
mejor vida, quizás una donde no nos odiaran tanto… 

No sé cuanto tiempo pasó, pero cuando estuve 
de nuevo consiente estaba en una cama, ¿qué había 
pasado? Entonces vi a mi hermano, corriendo hacia 
mi, feliz, me abrazó y lloró. ¿Cómo era posible qué 
estuviéramos vivos? Entonces él entró a la habitación 
donde estaba, y lo supe, por un momento pensé que 
alguna buena persona nos había auxiliado, pero no, 
aquello era un monstruo, era enorme, con la piel 
clara y brillante, los ojos oscuros y cuernos sobre 
su cabeza, quería salir corriendo pero no podía, 
y entonces se acercó a mi y me dio un beso en la 
frente, dijo que ahora el pacto estaba cerrado y que 
cuidaría de nosotros, como sus nuevos seguidores. 
Los siguientes días mi hermano y yo disfrutamos 
de un techo con sensación a hogar, y a pesar de que 
yo tenía miedo aquel monstruo nos alimentaba, 
nos cantaba canciones, bailábamos y jugábamos, 
no quería acostumbrarme pero era inevitable 
no disfrutar de la felicidad de mi hermano. Pero 
como siempre mi instinto tenía razón, una noche 
comencé a sentir náuseas y mi cuerpo dolía, 
sentía que algo entraba en mi estomago, como 
garras, mi hermano también gritaba de dolor… 
Cuando aquello terminó me sentía vacía, estaba 
confundida pero también aliviada, ¿acaso había 
perdido mi alma? El monstruo apareció de repente 

ante nosotros y dijo que ahora sus hijos estaban 
completos y que teníamos que traer nuevas almas 
para alimentarlo… Me quedé absorta, no entendía 
lo que pasaba, pero comencé a caminar hacia él, 
al igual que mi hermano y nos hincamos ante él y  
besamos su mano. Las siguientes semanas fue un 
infierno, yo no quería hacerlo pero mi hermano 
y yo matamos a muchas personas, y traíamos sus 
cuerpos ante el monstruo, pasaron muchos años y 
en algún momento me dejó de importar el buscar 
una razón para hacer todo aquello, me sentía 
como una marioneta, pero no me importaba, 
traíamos mucha gente ante nuestro monstruo rey, 
él los devoraba, y aquello me daba tanto asco, pero 
no podíamos detenernos, pero en mi corazón, 
cuando tenía momentos de lucidez oraba, y pedía 
que algo o alguien nos sacara de ese infierno. 

Una noche, mientras mi hermano y yo 
capturábamos víctimas, nos atraparon, seres 
alados enormes, que desprendían una luz dorada 
que nos lastimaba. Nos decían que estábamos 
bajo la justicia divina. Los siguientes días fueron 
de sufrimiento y arrepentimiento. No entendía 
que estaba sucediendo, era como si pagáramos 
por todas las muertes causadas, mi hermano y yo 
encerrados en una jaula metálica, aquellos seres 
alados nos juzgaban con sus miradas, finalmente 
el día de nuestro juicio llegó, siendo culpables nos 
dieron una condena, limpiar de este mundo a los 
seres como nosotros, que solo buscaban dañar a los 
demás humanos, la condena era durante un milenio 
y nuestros cuerpos se pintarían con partes de las 
pieles de todas nuestras víctimas para recordarnos 
lo horrible que éramos, también dijeron que aunque 
quisiéramos suicidarnos, no podríamos morir. Mi 
hermanito fue condenado a estar encerrado en una 
mansión abandonada, muchas almas malvadas 
llegarían ahí, y él tendría que cobrar su vida. 

Por mi parte, fui condenada a estar en el 
fondo del mar, ver los cadáveres que lancen 
al agua e investigar a los que hayan asesinado. 
Luego, sería cuestión de tiempo para que 
regresaran al lugar del crimen y me los comería… 

Somos prisioneros para cumplir la 
justicia divina, y por media de la consciencia 
llamaremos a todos aquellos malvados para 
exterminarlos del mundo terrenal. Estaremos 
junto a ti, llamándote en forma de deseos que 
poco a poco te acercarán a tu inevitable final… 

He llegado a la conclusión de que hay  
estrellas a estrellas

Estrellas muy hermosas, pero hay  
otras que brillan más

Y en mi vida tengo un hermoso lucero.

Con tu brillo iluminas mi noche 
Cuando yo camino por senderos oscuros, 
tu presencia resplandece e ilumina mi vía

Cuando me lastimo, 
eres la curación que sana mis heridas,  

querida amiga.

Hemos tenido que caminar por caminos oscuros 
Y el brillo de nuestra amistad superó los 

obstáculos que se nos presentaron
En caminos misteriosos, tomados de las manos, 

seguimos caminado.  

Gracias amiga mía por el apoyo que me has 
brindado en mi caminar. 
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GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

En una emotiva 
ceremonia, la sección 
del área Veracruz Uno, 

Región Centro Oriente 
Distrito XIII de Alcohólicos 
Anónimos A.C., en 
Cazones, conmemoró el 89 
aniversario de la fundación 
de Alcohólicos Anónimos.

 El evento se llevó a cabo 
en el restaurante La Canela 
de la comunidad de Barra 
de Cazones, destacándose 
la importancia de esta 
organización en la lucha 
contra el alcoholismo y 
su labor educativa a nivel 
mundial.

El acto contó con la 
presencia de personal de 
la Capitanía de Puerto, 
maestros de diversas 
instituciones educativas, 
médicos del Centro de 
Salud de Barra de Cazones 
y el agente municipal de la 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

El Ayuntamiento 
Constitucional de 
Cazones extiende una 

cordial invitación a toda la 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

En la Feria Cazones 
2024 se vivió un 
domingo memorable 

con la presentación del 
comediante “Toño Vargas”, 
en la explanada del palacio 
municipal.

 Con sus imitaciones 
de grandes artistas, Vargas 
logró hacer reír tanto a 
chicos como a grandes, 
creando un ambiente de 
alegría y diversión.

El evento fue una 
oportunidad para que 
las familias asistentes 
disfrutaran de un momento 
especial juntos.

 Las risas y la alegría 
compartida hicieron que 
este domingo se convirtiera 
en uno de los días más 
recordados de la Feria 
Cazones 2024.

Además del espectáculo 
de “Toño Vargas”, el día 
estuvo lleno de actividades 
y entretenimiento 
para todos los gustos. 
Los organizadores se 
esmeraron en ofrecer una 
programación variada que 
asegurara la diversión de 
todos los asistentes.

Para finalizar este gran 
domingo, el grupo musical 

Un domingo inolvidable 
en la Feria Cazones 2024

Conmemoran el 89 Aniversario de 
Alcohólicos Anónimos en Cazones

Habrá exhibición de Karate en la explanada 
del Palacio Municipal de Cazones

de Hugo Ruiz tomó el 
escenario y puso a bailar 
a todos los presentes. Con 
su música y canciones, 
lograron crear una 
atmósfera festiva que hizo 
que todos sacaran brillo al 
pavimento de la plaza.

La combinación de 

humor y música hizo de este 
domingo un día completo 
y satisfactorio para  
todos los que asistieron. 
La Feria Cazones 2024 
demostró ser un evento 
exitoso que sigue  
ofreciendo momentos 
inolvidables para la 

comunidad.
Sin duda, este domingo 

quedará en la memoria 
de todos como uno de los 
mejores días de la feria, 
dejando una huella de 
felicidad y buenos recuerdos 
en todos los que tuvieron la 
fortuna de asistir.

comunidad.
 La participación de estos 

representantes subraya el 
reconocimiento y apoyo de 
la comunidad local hacia 
Alcohólicos Anónimos.

Durante la ceremonia, 
se presentó la historia de 
cómo nació esta agrupación, 
enfatizando su objetivo de 
rescatar a las personas de 
las garras del alcoholismo y 
enseñarles a vivir una vida 
plena sin la dependencia del 
alcohol. Este relato sirvió 
para recordar el propósito 
y los logros de Alcohólicos 
Anónimos a lo largo de sus 
89 años de existencia.

Uno de los momentos 
más destacados del evento 
fue el testimonio de 
recuperación del señor 
Arturo D., quien compartió 
su experiencia personal de 
lucha y superación gracias 
a Alcohólicos Anónimos. 
Su historia conmovió a 
los presentes y resaltó la 

efectividad de los programas 
de recuperación ofrecidos 
por la organización.

Además, se enfatizó 
la colaboración con los 
medios de comunicación, 
subrayando la importancia 
de difundir el mensaje de 
Alcohólicos Anónimos.

 Los medios juegan 
un papel crucial en la 
sensibilización de la 
población sobre los peligros 
del alcoholismo y la 
disponibilidad de ayuda para 
quienes la necesitan.

Finalmente, la ceremonia 
concluyó con un llamado a la 
comunidad a seguir apoyando 
a Alcohólicos Anónimos y 
a todos aquellos que luchan 
contra el alcoholismo. La 
conmemoración del 89 
aniversario no solo celebró 
el pasado de la organización, 
sino que también renovó 
el compromiso de seguir 
trabajando por un futuro 
libre de alcoholismo.

comunidad para asistir a una 
demostración y exposición 
de karate. Este evento único 
se llevará a cabo este martes 
en la explanada del palacio 
municipal.

La exhibición promete ser 

una experiencia inolvidable 
tanto para los amantes del 
karate como para aquellos 
interesados en conocer más 
sobre esta disciplina.

 Los participantes tendrán 
la oportunidad de apreciar de 

cerca la destreza y el arte de 
los practicantes de karate.

El evento busca fomentar 
el interés en las artes 
marciales, destacando los 
beneficios físicos y mentales 
que conlleva su práctica. 

Además, será una excelente 
ocasión para que los 
ciudadanos disfruten de una 
actividad cultural y deportiva 
en un ambiente familiar.

No se pierda esta 
oportunidad única de 

presenciar una demostración 
de alto nivel y de conocer 
más sobre el fascinante 
mundo del karate. La cita es 
este martes a las 17:00 horas 
en la explanada del palacio 
municipal de Cazones
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AGENCIAS 
Lima

El Poder Judicial de Perú 
amplió por 14 meses 
la orden de prisión 

preventiva que cumple el ex 
presidente Pedro Castillo 
(2021-2022) mientras es 
procesado por supuestamente 
intentar dar un golpe de 
Estado el 7 de diciembre de 
2022, informaron fuentes 
oficiales.

Con esta ampliación del 
plazo de prisión, mientras 
es procesado por presunta 
rebelión y otros delitos, 
el ex gobernante deberá 
permanecer encarcelado, 
como mínimo, hasta el 6 de 
agosto de 2025, detalló el 
Poder Judicial en la red social 
X.

"El plazo ampliado de 
prisión preventiva responde 
a que el proceso contra el 
ex mandatario está en etapa 
intermedia. (La) Medida se 

Hospitales de Gaza, 
desbordados de heridos 

por bombardeos de Israel

Vinculan a proceso por corrupción 
a vicepresidenta de Ecuador

Extienden prisión preventiva contra 
Pedro Castillo, ex presidente de Perú

AGENCIAS 
Deir Al-Balah, Franja de Gaza  

Hazem Farjallah llora 
tendido en el pasillo 
de un hospital de 

Gaza, con la cabeza vendada 
y su tía a su lado, días después 
de resultar herido por los 
bombardeos de Israel y 
con escasas perspectivas de 
recibir una atención médica 
adecuada.

Hazem, de 10 años, no 
habla desde que resultó 
herido en el ataque del jueves 
contra una escuela de la ONU 
que se utilizaba como refugio 
y las heridas de metralla son 
visibles en su espalda, pecho 
y cabeza.

"Lleva días tirado en 
el suelo. Debería estar 
en la unidad de cuidados 
intensivos. No hay 
colchones", dijo su tía, Umm 
Nasser, en un video obtenido 
por Reuters.

Hazem está ahora en 
una cama, pero tuvo que 
arreglárselas en el suelo 
hasta el lunes.

Su difícil situación 
pone de manifiesto el 
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acceso a atención básica.
Pero la guerra también 

ha provocado una repentina 
afluencia de heridos graves 
a los pocos hospitales que 
quedan en funcionamiento, 
abrumando a los médicos y 
enfermeras que tienen que 
hacer frente a un espacio 
restringido y a heridas 
terribles.

En el hospital Al-Aqsa 
de Deir al-Balah, en el 
centro de la Franja de Gaza, 
donde Hazem yace herido, 
ni siquiera hay suficientes 
soportes para sostener los 
goteros. La tía de Hazem 
dijo que había tenido que 
sostener las medicinas para 
que fluyeran.

"Colocamos a los heridos 
a lo largo de los pasillos 
internos y entre las camas. 
Dentro del hospital no 
hay sitio para los heridos. 
Los hicimos dormir en 
tiendas externas", dijo el 
doctor Khalil al-Dakran, 
del hospital al-Aqsa, quien 
afirmó que el número de 
heridos en el hospital era 
cuatro o cinco veces superior 
al de camas disponibles.

estado calamitoso de los 
hospitales de Gaza, dañados, 
mal equipados y faltos 
de personal, ocho meses 

después de iniciada la 
campaña militar de Israel 
contra Hamás.

El colapso del sistema 

sanitario de Gaza  ante los 
bombardeos israelíes ha 
complicado la respuesta 
a otros desastres, desde 

la crisis del hambre 
hasta la propagación de 
enfermedades, y ha dejado 
a los enfermos crónicos sin 

computará del 7 de junio de 
2024 hasta el 6 de agosto de 
2025", remarcó la información.

Castillo cumplió hasta el 
pasado jueves una orden de 18 
meses de prisión preventiva 
por este caso, así como de otros 
36 meses de prisión mientras 
también es investigado 
por ser el supuesto líder de 
una presunta red corrupta 
formada en el Ejecutivo que 
presidió.

Por ese motivo, la Fiscalía 
pidió al Juzgado Supremo de 
Investigación Preparatoria el 
mismo jueves, cuando venció 
la primera orden de prisión, 
que prolongue por otros 18 
meses la pena preventiva 
impuesta al ex mandatario.

La Segunda Fiscalía 
Suprema Transitoria 
Especializada en Delitos 
Cometidos por Funcionarios 
solicitó esa medida para 
bloquear el riesgo de fuga de 
Castillo y que este permanezca 
en la cárcel hasta que haya 

una sentencia en primera 
instancia.

Más allá de la decisión 
tomada por el Juzgado 
Supremo de Investigación 
Preparatoria, a cargo del 
juez Juan Carlos Checkley, 
Castillo seguiría en el penal 
de Barbadillo de Lima, en 
cumplimiento de los otros 36 
meses de preventiva impuestos 
mientras se le investiga por 
presunta corrupción.

En la audiencia virtual del 
jueves pasado, Castillo afirmó 
que las imputaciones fiscales 
en su contra "son más falsas 
que las pestañas y la nariz de 
la pinocho que está en Palacio 
(de Gobierno)", en referencia a 
la presidenta Dina Boluarte, 
quien fue vicepresidenta de su 
gobierno hasta que asumió la 
jefatura de Estado.

"Hoy cumplo 18 meses de 
prisión preventiva. Solamente 
en Perú, no en otro rincón del 
mundo, primero se detiene 
a un presidente y luego se le 

vaca (destituye), solamente 
conmigo no quieren que tenga 
el derecho a mi defensa", dijo.

Checkley impuso prisión 
preventiva al ex mandatario el 
15 de diciembre de 2022, pero 

el periodo se cuenta desde el 7 
de diciembre, el día que dio el 
fallido autogolpe y, horas más 
tarde, fue detenido.

El proceso judicial por 
el autogolpe de Estado se 

encuentra en la etapa de 
control de acusación, periodo 
en el que el juez analiza los 
argumentos de la Fiscalía y la 
defensa, para decidir si el caso 
avanza a juicio oral.

AGENCIAS 
Quito 

Un fiscal vinculó a 
la vicepresidenta 
ecuatoriana Verónica 

Abad con un caso de 
corrupción en el que estaba 
involucrado inicialmente su 
hijo y decidió elevar el proceso 
a una instancia superior.

El fiscal Carlos Alarcón 
dijo que “se determinó la 
presunta participación de 
Verónica Abad en esta causa” 
luego de diligencias como la 
ampliación de la versión del 
denunciante y la obtención de 
documentación e información 
telefónica que no reveló.

En un vídeo publicado 
por el Ministerio Público, 
Alarcón señaló que debido a 
que la segunda mandataria 

está sujeta al fuero de la 
Corte Nacional ha decidido 
desplazar la causa a ese 
tribunal para que continúe el 
debido proceso.

El caso surgió, según 
la Fiscalía, luego de que 
un ex funcionario de la 
vicepresidencia denunció 
que Francisco Barreiro, hijo 
de Abad, y otra persona le 
habían ofrecido un alto cargo 
por el cual debía entregar 
mil 700 dólares de un salario 
mensual de 3 mil 200 dólares. 
Como garantía de pago el 
denunciante firmó un pagaré 
de 30 mil 600 dólares.

La vicepresidenta se 
encuentra en Israel desde 
diciembre cumpliendo 
funciones de embajadora 
por designación del 
presidente Daniel Noboa, 

con quien mantiene un tenso 
distanciamiento que comenzó 
en la época de la campaña y se 
agudizó tras la llegada al poder 
el 23 de noviembre del año 
pasado. No se han explicado 
las razones de la ruptura.

Hace una semana la 
vicepresidenta atendió 
telemáticamente un llamado 
de la Fiscalía por el caso de 
presunta corrupción en que 
se juzga a su hijo pero no 
respondió preguntas, entre 
otras razones porque no se le 
explicó si había sido convocada 
como testigo o sospechosa.

Por este caso, el hijo de 
la vicepresidenta estuvo 
detenido desde el 21 de marzo 
por cerca de 45 días en una 
prisión de máxima seguridad, 
de donde salió luego del pago 
de 20 mil dólares de fianza.
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HÉCTOR JUANZ   
Xalapa, Veracruz  

La lluvia registrada en 
los últimos días en la 
región de Montañana 

ha beneficiado en el control 
de incendios forestales en 
distintos municipios. 

La Secretaría de 
Protección Civil en el estado 
informó este lunes que hay 16 
incendios activos y 23 fueron 
liquidados ya en los últimos 
días. 

“Afortunadamente las 
lluvias han causado que estos 
incendios dejen de crecer 
un poco, que se controlen en 
algunos aspectos” destacó la 
secretaria de Protección Civil 
en la entidad, Guadalupe 
Osorno Maldonado. 

Las tareas de combate y 
de monitoreo continúan y 
se espera que además de la 
contención por tierra y aire 
sean liquidados por las lluvias 
de las últimas horas. 

“Las lluvias se presentaron 
principalmente en la zona 
de altas montañas, en la 

HÉCTOR JUANZ   
Xalapa, Veracruz  

La Fiscalía General del 
Estado ya inició carpetas 
de investigación contra 

quienes han provocado 
algunos incendios forestales 
en Veracruz. 

Además de las quemas 
agrícolas, algunos incendios 
que en las últimas semanas 
han salido de control, 
fueron provocados con toda 
la intención, afirmaron 
autoridades estatales tras 
reconocer que el tema es 
delicado. 

Será cuando avancen las 
investigaciones que la FGE 
informe a detalle sobre los 
responsables y los motivos 
de generar caos a través de 
los incendios en distintas 
regiones del estado. 

Cabe recordar tras la 
reforma al Artículo 259 
del Código Penal estatal se 
sanciona con uno y hasta 
seis años de prisión y con 

HÉCTOR JUANZ 
Soledad de Doblado, Veracruz  

El Ayuntamiento de 
Soledad de Doblado que 
encabeza la alcaldesa, 

Arantxa Zamitiz Sosa, dio 
inicio al primer programa 
integral de reforestación 
que busca combatir las 
altas temperaturas en el 
municipio.

Esto los convierte en el 
primer Ayuntamiento de 
la entidad veracruzana que 
logra una reforestación a 
conciencia y con base en 
lineamientos de medio 
ambiente y urbanidad, con el 
consentimiento y apoyo de la 
sociedad choleña.

"Este proyecto es 
importante que lo hagamos 
en conjunto, lo que nosotros 
hacemos es que, las personas 
se anotan y dicen, yo quiero 
un árbol frente a mi casa, y 
nosotros vamos y revisamos 
las condiciones de su casa y 
de la calle en donde viven, 
en conjunto con CAEV 
llevamos los croquis, los 
mapas de donde pasan las 
líneas de agua potable y de 
drenaje de cada calle, y les 

Lluvias ayudan a control 
de incendios en Veracruz 

FGE ya investiga a provocadores de 
incendios forestales en Veracruz

Soledad de Doblado primer Ayuntamiento 
con programa integral de reforestación

sierra de Zongolica, tuvimos 
presencia también de lluvia 

en el Uxpanapa, donde hay 
tres eventos que se están 

atendiendo y en la zona de la 
capital” destacó.

multas de hasta 75 mil pesos a  
aquellas personas o persona 
que cause un incendio 
forestal.

Hasta ahora hay una 
persona consignada por 
provocar un incendio en 
Perote en pasados meses.

podemos decir a las personas, 
sí puedes sembrar un árbol, 
sí podemos aperturar un 
espacio o no, porque si en 
el frente de su casa pasa la 
línea de agua o de drenaje 
no podemos aperturar ahí, 
esto es muy importante 
que lo sepan para evitar un 
problema más grande, que 
por querer sembrar un árbol 
al rato se rompa una tubería 
de agua o de drenaje y esto 
nos va a llevar a un problema 
mayor para la misma 
familia. Entonces, sí tenemos 

que revisar las condiciones, 
incluso del ancho de la calle, 
también revisamos esta 
parte", apuntó.

La alcaldesa de Morena, 
Arantxa Zamitiz Sosa, 
dijo que es lo que va de 
su administración se han 
plantado 30 mil árboles 
de forma anual, pero en 
este 2024 se han enfocado 
los trabajos en la cabecera 
municipal; en la parte más 
urbana se verifica la cantidad 
de árboles que se pueden 
sembrar y el flujo vehicular 

que hay en la zona.
"Sí es mejor hacer este 

proyecto en conjunto, 
acercarse al Ayuntamiento, 
nosotros con todo gusto 
y completamente gratis 
hacemos los espacios de 
50x50. En este proyecto 
inicial es de un árbol por 
casa, para que alcancemos a 
más casas, por el tiempo, por 
día, y también esto es muy 
interesante, por día podemos 
aperturar hasta 10 espacios, 
no es muy rápido porque 
se corta, es con máquinas 

especiales, se hace el corte 
exacto de 50x50 y luego 
también con la máquina se 

puede perforar hasta una 
profundidad adecuada", 
expresó.



Nacional6 b

Recaudación tributaria alcanzó los 2 billones 130 mil 565 millones de pesos

www.noreste.net 
Martes 11.06.2024

AGENCIAS 
Estados Unidos

La Secretaría de Medio 
Ambiente y Recursos 
Naturales (Semarnat) 

informó que derivado 
del trabajo coordinado 
con estados del sureste ha 
mejorado la situación de los 
primates.

En el caso de Veracruz 
se devolvió a su hábitat a 
un mono, en Hueyapan 
de Ocampo, tras ser 
rehabilitado.

Pero también se hallaron 
tres ejemplares en avanzado 
estado de descomposición 
en los márgenes del río 
Huiloapan, que actualmente 
se encuentra seco.

«Se sostuvo una reunión 
con representantes y 
habitantes de la localidad, 
con quienes se acordaron 
mecanismos de acción y se 
reafirmaron los puntos de 
contacto con autoridades 
para hacer frente a esta 
contingencia”, detalló la 
Semarnat.

AGENCIAS  
Ciudad de México

La recaudación 
tributaria durante 
los primeros cinco 

meses del año alcanzó 
los 2 billones 130 mil 565 
millones de pesos.

Dicha cifra, 
detalló el Servicio 
de Administración 
Tributaria (SAT), superó 
en 100.2 por ciento la cifra 
proyectada por la Ley de 
Ingresos de la Federación 
para el Ejercicio Fiscal de 
2024.

En comparación 
con el mismo periodo 
de 2023, la recaudación 
tributaria aumentó 5.8 

por ciento.
«Estos resultados son 

gracias al compromiso de 
las y los contribuyentes 
por cumplir con sus 
obligaciones fiscales, tales 
como la Declaración 
Anual del ejercicio 2023″, 
destacó el SAT.

Del total de la 
recaudación, 1 billón 218 
mil 548 millones de pesos 
fueron por concepto de 
Impuesto Sobre la Renta 
(ISR); otros 559 mil 
292 millones de pesos 
por Impuesto al Valor 
Agregado (IVA), y 263 mil 
855 millones de pesos 
por el Impuesto Especial 
sobre Producción y 
Servicio (IEPS).

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Luego de su reunión, 
la tarde de este 
lunes, el Presidente 

Andrés Manuel López 
Obrador, calificó como muy 
interesante y emotiva la 
charla que sostuvo con su 
amiga, Claudia Sheinbaum 
Pardo, en Palacio Nacional.

En redes sociales, 
López Obrador posteó una 
fotografía caminando junto 
a Sheinbaum por uno de los 
pasillos de Palacio Nacional.

“Fue muy interesante y 
emotivo conversar con la 
virtual presidenta electa de 
México, Claudia Sheinbaum 
Pardo. Somos amigos y junto 
a millones de compañeras 
y compañeros, desde abajo 
y entre todos, iniciamos 
la Cuarta Transformación 
en bien de nuestro amado 
pueblo”, indicó.

Este martes en la 
Mañanera, el tabasqueño 
dará más detalles de la 
reunión, así como algunos 
acuerdos en concreto a los 
que llegó con la virtual 
nueva presidenta electa de 
México.

Fue muy interesante y emotivo 
conversar con la presidenta 

electa de México: AMLO

Recaudación tributaria alcanzó los 2 
billones 130 mil 565 millones de pesos

Han muerto 220 monos en el sureste de 
México derivado de las altas temperaturas

Asimismo se verificó 
que las tropas de monos 
que habitan la Reserva 
Ecológica Nanciyaga, en 
Catemaco, estén en óptimas 
condiciones.

Mientras que en 
Cosoleacaque se hizo una 
visita de monitoreo al 
poblado de San Antonio, 
donde se constató la 
existencia de dos tropas de 
monos aulladores, una de 16 
individuos y la otra de 10, 
las cuales se encuentran en 
buen estado de salud.

En Coatzacoalcos se 
llevó a cabo una reunión 
de trabajo para homologar 
las acciones que se realizan 
entre autoridades de 
medioambiente y ecología 
de los municipios de 
Minatitlán, Cosoleacaque, 
Las Choapas y Agua Dulce.

En Tabasco, la Semarnat 
continúa brindando 
seguimiento a través 
de la clínica móvil de 
Cunduacán, donde se resalta 
la importancia de contar  
con el historial clínico de 

cada ejemplar a resguardo.
Hubo una reunión de 

trabajo entre personal 
académico de la Universidad 
Juárez Autónoma de 
Tabasco y la Oficina de 
Representación de Semarnat, 
en la que se definió el plan 
de trabajo para llevar a cabo 
los recorridos en territorio 
en cuatro municipios de la 
región Chontalpa.

En Campeche y Chiapas 
también se mantiene 
la vigilancia a los sitios 
donde se han presentado 
eventualidades, sin que se 
reporte alguna novedad.

En caso de encontrar 
monos con posibles 
afectaciones o muertos, 
se pide no manipularlos 
directamente y reportarlos 
a Protección Civil, cuerpos 
de bomberos, Profepa 
(911, al 800-776 33 72, @
PROFEPA_Mx), oficinas de 
representación de Semarnat 
en territorio, Conanp  
y en caso de ser necesario 
cuerpos de seguridad 
ciudadana.
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Año 21,  Número 8388 
Papantla, Ver.                                                                                        

Iniciaron los trabajos 
de preparación para la 

construcción de la UBBJG

Dan nombramiento al nuevo coordinador 
de zona registral de Papantla 

Embellecen parroquia de 
Santo Domingo de Guzmán 

Agoniza el campo 
del Totonacapan 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

En ceremonia 
totonaca que se 
realizó iniciaron los 

trabajos preparatorios 
para la construcción de las 
instalaciones que albergarán 
a la Universidad para el 
Bienestar Benito Juárez 
García, aquí en Papantla.

Directivos del programa 
educativo a nivel federal se 
reunieron en la localidad de 
Morgadal, designada sede de 
dicho plantel.

En representación del 
alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, acudió la síndica 
única, Lic. Zadi Hernández 
Gómez y el coordinador de 
la Universidad del Bienestar 
Benito Juárez el Lic. Jesús 
Trejo, dicha institución 
impartirá la Licenciatura 
en Patrimonio Histórico, 
Cultural y Natural.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz   

Productores del campo 
lamentan las pérdidas 
significativas que 

van a tener este año  por 
la severa época de estiaje 
que están viviendo, el mes 
de mayo y lo que va de 
junio,  ha sido devastador 
y apenas si van a cosechar 
una mínima parte de lo que 
sembraron.

Esta difícil situación 
la están padeciendo todos 
los productores de esta 
región del Totonacapan, 
sus cosechas de chile 
piquín, plátano, maíz, 
frijol, cítricos, entre otras 
ya se perdieron, todo el 
campo esta devastado por 
la intensa sequía.

Tan solo la gente que se 
dedica a sembrar maíz ya 
perdió su cosecha, debido a 

DELHY GALICIA 
Filomeno Mata, Veracruz    

Ante la proximidad de la 
fiesta patronal de esta 
villa donde celebrarán 

a Santo Domingo de Guzmán, 
el alcalde, Miguel Jerónimo 
Vega, donó algunas cubetas 
con pintura para embellecer 
la iglesia.

Como siempre el 
presidente municipal, Miguel 
Jerónimo, respetuoso de las 
diferentes creencias religiosas, 
comprometido con preservar 
las tradiciones de su pueblo 
y ante la víspera de la feria 
patronal, visitó y saludó a 
los feligreses católicos de la 
iglesia de Santo Domingo 
de Guzmán, donde han 
comenzado a trabajar en 
hermosear la casa de los 
católicos.

Ante eso Jerónimo 
Vega donó varias cubetas 
con pintura para pintar el 
exterior de la iglesia y con 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz   

Manuel Arturo 
Domínguez Galván, 
director General 

del Registro Civil del Estado, 
otorgó el nombramiento 
de coordinador de la zona 
registral de Papantla, al oficial 
de la institución de Coyutla, 
Eliohenai Arcovendis 
Vázquez, quien refrendó el 
compromiso de trabajar con 
el mayor de los esfuerzos.

Arcovendis Vázquez, 
refirió que este cargo 
integra los municipios de: 
Papantla, Espinal, Zozocolco, 
Coxquihui, Chumatlán, 
Coahuitlan, Mecatlán, 
Filomeno Mata y Coyutla, 
lugares donde se continuará 

con las mismas acciones de 
la identidad registral y al 
mismo tiempo fortalecer la 
encomienda del Registro Civil 
en el estado de Veracruz.

La rectificación de actas 
de nacimiento, disminución 
de rezago registral, errores 
comunes, entre otras acciones 
son las que se continuarán 
aplicando en cada reunión 
regional con los responsables 
de cada municipio.

Arcovendis Vázquez, 
precisó que su responsabilidad 
en el Registro Civil de Coyutla 
será la misma con el apoyo 
y agilidad en los trámites 
de actas de nacimiento, 
extemporáneas y otros 
programas que emprenden 
en la institución, ya que es un 
compromiso de impulsar la 
certeza e identidad registral 

entre la población.
En este sentido, abundó 

que, cumpliendo la 
encomienda recientemente 
obtenida, entregó cuatro 
nuevas actas extemporáneos a 
adultos que no contaban con 
este importante documento, 
pero con apoyo del DIF de 
Coyutla, que preside María 
Lilia Gutiérrez Sánchez. 

Finalmente, Eliohenai 
Arcovendis, expresó sentirse 
orgulloso por la distinción 
otorgada por director 
general del RC, Manuel  
Arturo Domínguez Galván, 
a través del gobierno del 
estado, sin duda que le 
permite la motivación de 
seguir cosechando éxitos y 
responsabilidades, sobre todo 
en lo que tenga que ver en el 
apoyo de la población.

ello embellecer a uno de los 
edificios representativos de 
los filomenomatenses y así 
dejarlo listo para la gran fiesta 
que se celebrará en el mes de 
agosto.

“Todos podemos aportar 

algo para mejorar y embellecer 
los diferentes espacios de 
nuestro municipio, sigamos 
trabajando juntos por un 
Filomeno Mata más bonito y 
unido”, reiteró el presidente 
municipal.

la falta de agua, apenas si están 
consiguiendo semilla para 
poder sembrar una vez que 
empiece a llover, pero esto es 
casi imposible ya que se viene 
la temporada de huracanes y 
los afecta de manera directa y 
ya no pueden producir.

Así mismo, expresaron que 
el poco dinero que tenían ya 

lo perdieron, no tienen apoyo 
de ningún tipo ni por parte 
del gobierno estatal o federal, 
solo apoyan a unos cuantos, 
por lo que esperan que las 
nuevas autoridades que están 
por gobernar los volteen a 
ver y los ayuden, ya que el 
campo agoniza ante la falta de 
recursos.
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Podría llegar al futbol brasileño en el equipo Inter de Porto Alegre

Jimmy Lozano 
habría definido 

a jugadores 
descartados 
para Copa 
América 

Dani Alves 
desaparece de 

las redes sociales 
durante su libertad 

condicional

Carlos Salcedo podría salir de Cruz Azul para emigrar 
al futbol brasileño. A pesar de que el Clausura 
2024 se convirtió en un hombre importante para 

el equipo de Martín Anselmi, el zaguero podría salir del 
equipo para probar suerte con el Inter de Porto Alegre.

De acuerdo con fuentes consultadas por La Afición, 
el equipo brasileño está interesado en que el Titán se 
convierta en su refuerzo de cara a la siguiente campaña y 
estaría aprovechando la relación que tienen Lucas Alario 
y Mariano Aranguiz, quienes jugaran con Salcedo en 
Alemania en el Eintracht Frankfurt, y han ayudado en 
las negociaciones.

El interés del Porto Alegre se debe a que su defensa 
titular, Vitao, podría salir a España. Hay varios clubes 
interesados en Vitao, como West Ham y Villarreal, 
aunque el Betis lleva ya tiempo trabajando a fondo en su 
incorporación.

De hecho, el interés por Salcedo por parte del 
Porto Alegre se dio desde la temporada pasada, pero la 
inminente salida de su zaguero titular habría reavivado 
el interés por llevarlo al futbol sudamericano.

Cabe recordar que el torneo pasado, el zaguero 
mexicano pudo salir del conjunto celeste, pero  
tras una plática con el estratega argentino se acordó que 
seguiría en la plantilla para buscarse una oportunidad  
y al final se la ganó, convirtiéndose en un jugador 
importante en la Liguilla para llegar a la final y pelear 
por el título.

Carlos Salcedo llegó a Cruz Azul en julio de 2023 a 
petición de Ricardo Ferretti y firmó un contrato hasta 
junio de 2026. En su primer torneo con La Máquina jugó 
15 partidos, todos ellos como titular, pero en se segundo 
torneo, ya con Martín Anselmi, no tuvo tanta actividad, 
pues disputó 12 partidos, seis de ellos como titular, con 
582 minutos durante la temporada regular.

Actualmente, Chacho Coudet, un viejo conocido del 
futbol mexicano, es quien dirige al Inter de Porto Alegre 
y recién renovó contrato hasta fin de 2024.

De acuerdo al sitio especializado Transfermarkt, 
el valor en mercado por Salcedo es de 2.15 millones de 
dólares, una cifra cercana a los 2.5 millones que estaría 
ofertando el equipo brasileño por el zaguero mexicano.

AGENCIAS  
Ciudad de México

El entrenador de la 
selección mexicana 
Jaime Lozano convocó 

a 31 jugadores en la lista 
previa a la Copa América 
2024, por lo que cortará a 
cinco futbolistas para esta 
competencia que se llevará a 
cabo en Estados Unidos.

En este sentido, el Jimmy 
ya tendría definido a tres 
jugadores que no formarán 
parte de la lista definitiva 
para el debut del Tri contra 
Jamaica en la competencia de 
la Conmebol.

Según reportó 
Mediotiempo, el entrenador 
ya tendría tomada la decisión 
de los jugadores que no 
estarían en la convocatoria 
para la Copa América: 
Marcelo Flores (Tigres), 
Andrés Montaño (Mazatlán) 
y Jordan Carrillo (Santos). 

La selección mexicana 
tendrá que cortar a otros 
dos para dejar atrás a cinco 
jugadores para la Copa 
América, ya que la Conmebol 
reveló que las convocatorias 

AGENCIAS  
Ciudad de México

En horas recientes, 
la modelo española 
Joana Sanz compartió 

imágenes de la celebración 
de su cumpleaños número 
32, donde estuvo presente 
el futbolista brasileño Dani 
Alves. 

Sin embargo, aunque 
Joana ha hecho públicas 
algunas situaciones con el 
ex jugador del Barcelona 
luego de sus acusaciones 
por violación, éste decidió 
alejarse del foco público y 
cerró sus redes sociales.

Luego de haber obtenido 
la libertad condicional, Dani 
Alves se había manifestado 
en sus redes sociales, aunque 
de manera cautelosa, sin 
embargo, no se habían 
publicado muchas imágenes 
de él.

Durante su cumpleaños 
el pasado mes de mayo, Dani 

aumentaron de 23 a 26 
jugadores.

Según la misma 
información, los otros dos 
futbolistas descartados para 
el certamen continental 
saldrán de entre Brian García, 
Víctor Guzmán y Fernando 
Beltrán.

El Tricolor terminó con 
sus duelos amistoso antes de 
la Copa América, terminando 
con un saldo de dos derrotas 
(Uruguay y Brasil) y una 
victoria (Bolivia). 

Una de las bajas 
confirmadas del Tri es Diego 
Lainez, jugador de los Tigres, 
quien sufrió una lesión en 
el tobillo derecho que no 
ha podido sanar desde la 
fase final del Clausura 2024.  
Para suplir la baja del  
atacante felino, Jaime Lozano 
convocó a Jordi Cortizo, de 
Rayados.

Antes del arranque de la 
Copa América, los jugadores 
convocados entrenaron en el 
Centro de Alto Rendimiento 
de la Federación Mexicana de 
Futbol y comenzaron la serie 
de partidos amistoso ante 
Bolivia, Uruguay y Brasil.

Carlos Salcedo 
podría salir de 

Cruz Azul 
Alves publicó una imagen con 
lo que parecía dos corazones, 
pero tras esto eliminó su 
perfil en Instagram.

Cabe mencionar que, 
durante su estancia en la 
cárcel, las redes sociales 
de Dani Alves estuvieron 
inactivas y en lugar de su foto 
de perfil, se colocó un círculo 
negro.

Ahora, Dani Alves 
continúa en libertad 
condicional a la espera de 
que se resuelva su caso por 
acusaciones de violación a 
una joven en el baño de una 
discoteca en Barcelona, el 
pasado mes de diciembre de 
2021.

Dani Alves y sus abogados 
piden que la jueza absuelva 
al futbolista brasileño, 
considerando que éste ya ha 
cumplido la condena por 
los hechos que lo acusan, sin 
embargo la parte acusadora 
pide que la sentencia contra 
él sea mayor.
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La Academia Dadi logró 
instalarse en la gran 
final del torneo categoría 

micro de la liga municipal 
de baloncesto de Poza Rica 
al dejar en el camino al Club 
Halconcitos de Poza Rica, 
con marcador final de 16-
15 en duelo sostenido en el  
gimnasio municipal “Miguel 
Hidalgo”.

Ambos equipos tuvieron 
un duelo muy parejo sobre 
la duela, adelantándose en el 
primer cuarto la Academia 
Dadi 5-4 con los puntos de 
Sebastián Blanco, descontando 
por Halconcitos los jugadores 
Iker Vargas y Katherine Ruiz 
en el cierre del cuarto.

Dadi se puso arriba en 
los números con mayor 
intensidad en el segundo 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

La Tortillería Angelito se 
mantiene en lo más alto 
del torneo dominical 

de la liga de futbol rápido 
Maracaná de Poza Rica, al 
sumar en sus arcas un total 
de 36 puntos, seguidos por 
la escuadra de los Amigos de 
José Juan con 29 unidades.

En el tercer puesto del 
torneo se encuentra el equipo 
del Edén con 24 puntos, 
mientras que en el cuarto 
peldaño esta la escuadra del 
Árbol con 21 puntos, siendo 
Com-Arv quienes ocupan 
el quinto peldaño con 20 
unidades obtenidas en el 
torneo.

El sexto lugar es del 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Tremendo compromiso 
sostuvieron los 
equipos de Totoplan 

y Vitega Durán, quienes se 
enfrascaron en una lucha 

VOLEIBOL DE PLAYA DE POZA RICA
COPA FAMILIAR JORNADA 6.

MARTES 11 DE MAYO 
19:31 FAM. CRUZ VS FAM. NAJERAS 

20:01 FAM. SALAZAR VS FAM. BARRADAS 
20:31 FAM. MORMAN VS FAM. RUBIO 

21:01 FAM. ORDOÑEZ VS FAM. MONTIEL
21:31 FAM. SOTO PUC VS FAM. JAIMES 

JUEVES 13 DE MAYO
19:31 FAM. MINI ELITE VS FAM. MS 
20:01 FAM. MEJÍA VS FAM. MENDÍA 

20:31 FAM. MINI ELITE VS FAM. VILLANUEVA 
21:01 FAM. MENDIOLA VS FAM. HERDI 

21:31 FAM. GUZMÁN VS FAM. AM

por los tres puntos en  
disputa en esta jornada de 
partidos pendientes dentro 
de la liga municipal de  
futbol de veteranos de  
Poza Rica en su torneo 
master.

Vitega Durán fue local en 

este compromiso sostenido 
en el estadio municipal  
18 de marzo, donde busco 
quedarse con la victoria 
al desplegar su buen juego 
colectivo, pero Totoplan, 
respondería con su toque 
sobre el césped generando 

peligro en todo momento.
Sería hasta el final del 

primer tiempo, cuando 
llegaría el gol de la ventaja 
por parte de la escuadra 
visitante, definiendo un gran 
esférico el jugador Carlos 
Pérez para poner el 1-0 para 

la escuadra de Totoplan, 
previo algunas llegadas  
por parte de elementos  
como Ezequiel Marín al 
frente.

Durante el complemento, 
ambos equipos tendrían 
oportunidades de gol, pero 

sin llegar más anotaciones 
en este compromiso, 
manteniéndose el 1-0 a favor 
de Totoplan, quienes al final 
se llevarían la victoria y los 
tres puntos en disputa en 
esta jornada del futbol de 
veteranos de Poza Rica.

lapso, cosechando 5 puntos 
más por 1 de los emplumados, 
dejando al descanso del medio 
tiempo el marcador de 10-5 
en el partido, Barbara García 
y Romel Martínez anotaron 
por Dadi en este lapso.

Los Halconcitos anotarían 

8 puntos para su causa en este 
partido dentro del tercer lapso, 
dándole la vuelta al marcador 
13-10, pero cerrando la 
Academia Dadi con buen 
ritmo para obtener la victoria 
16-15 en este buen partido 
semifinal, llevándose el boleto 

equipo Mate quienes están 
empatados con 18 puntos 
con la escuadra de Palmas 
FC, siendo Vázquez quienes 
están en el octavo puesto 

con 15 puntos, pasando a la 
parte baja del torneo con los 
equipos de Black Dragons, 
Rangers, la Pandilla y los 
Amigos de Fech.
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Natanael Cano estalla contra 
ingenieros de audio en su concierto 

Ángela Aguilar y Nodal 
confirman noviazgo

AGENCIAS  
Ciudad de México

Natanael Cano, 
famoso cantante de 
corridos tumbados, 

se presentó en concierto 
en Hermosillo, Sonora, y 
en pleno concierto estalló 
en contra de sus ingenieros 
de sonido debido a diversas 
quejas por parte del cantante 
de fallas en el audio durante 
su espectáculo. 

A través de un video 
compartido en la cuenta de 
Instagram del programa 
de televisión 'El Gordo y 
la Flaca' se dio a conocer la 
reacción del cantante contra 
sus ingenieros de audio en 
donde asegura que los va 
a despedir y se quedarán 
sin trabajo pues durante 
dos horas de concierto no 
lograron que el sonido fuera 
óptimo para su espectáculo.

En el video compartido 
por el programa de televisión, 
se puede ver a Natanael 
Cano visiblemente molesto 
durante su concierto en 
Hermosillo, Sonora pidiendo 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Ángela Aguilar y 
Christian Nodal 
sorpreCAndieron 

a todos sus seguidores 
este lunes 10 de junio, al 
anunciar a través de una 
publicación compartida 
por la revista Hola! 
USA que sostienen una 
relación amorosa.

Aunque no se 
revelaron más detalles, 
se puede ver un par de 
fotografías de los famosos 
cantantes compartiendo 
su amor y disfrutando de 
su compañía.

USA a través de su 
cuenta de Instagram se 
dio a conocer la tarde 
de este lunes 10 de junio 
en donde comparten un 
par de fotografías de los 
cantantes.

Las primeras 
declaraciones de Ángela 
Aguilar apuntan a que la 
relación amorosa entre 
ambos cantantes, no es 
una novedad para ellos 
pues dejó entrever que 
anteriormente habían 
tenido un romance que 
tuvieron que pausar "para 
poder crecer y extrañar".

“No es una nueva 
relación, es la continuación 
de una historia que la 
vida nos hizo pausar para 
poder crecer y extrañar. 

Porque cuando nos dejamos 
ir, al regresar fuimos más 
nuestros”.

Tras varias semanas de 
rumores, finalmente, los 
cantantes mexicanos han 
confirmado lo que en redes 
sociales se especulaba: 
sostienen una relación 
relación amorosa, aunque 
no se ha indicado desde hace 
cuánto tiempo inició.

Cabe recordar que hace 

apenas un par de semanas, 
Christian Nodal anunció 
su rompimiento con la 
cantante argentina Cazzu, 
madre de su hija Inti, luego 
de casi dos años de relación.

Nodal y Ángela Aguilar 
comenzaron a desatar 
rumores de romance desde 
hace semanas, a tan sólo 
días de haber terminado su 
relación con Cazzu; la trapera 
no ha dado declaraciones 

hasta el momento pero 
los fans de la argentina se 
han lanzado en contra del 
mexicano por haber 'saltado' 
de una relación a otra a 
poco tiempo de haberse 
convertido en padre.

Como era de esperarse, las 
reacciones en redes sociales 
se han disparado en contra 
de ambos cantantes, pues 
los internan antes destacan 
que no tiene ni un mes que 

anunció su separación de 
Cazzu cuando ya inició una 
relación con la hija de Pepe 
Aguilar. 

El cantante de regional 
mexicano tuvo un episodio 
parecido cuando acabó su 
compromiso con Belinda, 
pues a meses de haber dado 
a conocer la ruptura con la 
'ojiverde' el intérprete de 'Ya 
no somos ni seremos' inició 
un romance con la trapera, a 

quien convirtió en madre 
a poco tiempo de arrancar 
un noviazgo, lo cual fue 
sumamente criticado por 
los internautas.

Ahora con Ángela 
Aguilar se repite un 
patrón, de acuerdo 
con opiniones de los 
internautas e incluso 
celebridades que se han 
lanzado en contra de las 
acciones emprendidas 
por el cantante, ya que 
nuevamente es tachado 
de no saber estar solo y 
'brincar de relación en 
relación' sin llevar un 
proceso de duelo para 
sí mismo y el noviazgo 
pasado.

¿Qué edad tienen 
Christian Nodal y Ángela 
Aguilar?

La nueva pareja del 
momento, Christian 
Nodal y Ángela Aguilar, 
es muy joven, pues el 
intérprete de 'Botella tras 
botella' nació el 11 de 
enero de 1999, por lo que 
actualmente tiene 25 años 
de edad.

Por otro lado, Ángela 
Aguilar es cinco años 
menor que su novio pues 
la cantante nació un 8 de 
octubre de 2003 por lo que 
actualmente tiene 20 años 
de edad; por lo que en el 
último trimestre del año 
celebrará su cumpleaños 
número 21.

de manera sarcástica un 
aplauso para los ingenieros 
de audio que después de dos 
horas de concierto pudieron 
arreglarlo.

El cantante continuó 
con su actitud sarcástica 
explicando que amaba a sus 
ingenieros de sonido pero 
que los iba a mandar lejos 
usando palabras altisonantes.

"Un aplauso para todos 
los ingenieros que ya nos 
acomodaron el audio después 
de dos horas de concierto. 
Son los mejores, los amamos, 
los vamos a mandar a ching*r 
a su madre ya".

Natanael Cano también 
se disculpó con el público 
explicando que él quería 
dar un buen concierto y 
que su música y su voz se 
escuchara bien pero que 
lamentablemente ya estaba 
apunto de terminar el 
evento, por lo que varios de 
los asistentes lanzaron un 
grito a lo que Natanael pidió 
que ese grito lo dirigieran 
a sus ingenieros, porque 
"perdieron el trabajo".

"Yo quisiera sonar bien 

pero es que ya casi se acaba el 
concierto, ese grito para los 
que perdieron el trabajo".

En la publicación 
compartida por el programa 
conducido por Raúl 'El 
Gordo' de Molina y Lili 
Estefan,  los interno 
reaccionaron negativamente 
a la actitud del cantante, 
pues lo tacharon de poco 
profesional y grosero pues 
en el video se puede observar 
una actitud errática del 
cantante quien traía una 
botella en su mano y arrojaba 
el líquido al piso mientras se 
quejaba de sus ingenieros de 
sonido.

"A mí lo que me sorprende 
es que alguien pague por eso"; 
"A eso le llaman artista? Por 
Dios me imagino que la gente 
que paga sus entradas su 
mamá no tomo ácido fólico 
embarazada"; "Quién es ese 
individuo grosero, ejemplo 
de la falta de respeto, valores 
y todo lo que no debe ser"; 
"Este es El Comportamiento 
De Algunos Disque Artistas. 
Si Yo Fuera El Ingeniero 
le apagó la consola Y lo 

dejo Solo. No cantan nada 
y quieren que les hagan 
maravilla como en los 
estudios de Grabación"; "De 
verdad q vergüenza q artistas 
de ahora pésimo ejemplo 
para los adolescentes"; 

"Antes ponerlos a cantar 
deberían de darles clase de 
respeto y educación ante 
los demás , quienes serán 
los patrocinadores quien 
reconoce eso como cantante 
? Quien evalúa eso ? Quien 

los lanza a una tarima hacer 
payasadas ?"; "Y pagan x ir 
a mirar a tremendo payaso 
grosero ...q ni buen cantante 
es !!", fueron algunos de los 
comentarios de algunos de 
los internautas.
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Babo es muy criticado por 
concierto en Monterrey 

Cerca al estreno de la segunda temporada de 'House of the Dragon'

Castillo de Chapultepec 
es reclamado por la reina 

Rhaenyra Targaryen

AGENCIAS  
Ciudad de México 

El próximo 16 de 
junio se estrenará la 
segunda temporada 

de 'La casa del dragón' a 
través de la plataforma 
de streaming Max, antes 
HBO Max.

Es por esto que la 
aclamada serie precuela de 
'Juego de tronos', como parte 
de su gira promocional, 
ha conquistado diversos 
espacios públicos en el 
que los diferentes mandos 
han tomado partido y los 
seguidores permanecen 
emocionados a esto.

El Castillo de 
Chapultepec es invadido

La saga también ha 
tomado el Castillo de 
Chapultepec, la reina 
Rhaenyra Targaryen ha 
reclamado el inmueble y 
ha sido adornado con el 
símbolo de la casa real.

Esta mañana, la 
página oficial de Max 
Latinoamérica posteó a 
través de la red social X 
un video del emblemático 
Castillo de Chapultepec 
ondeando las mantas del 
consejo negro de 'La casa 
del dragón' y hasta arriba 
destaca la bandera de 
México.

¿De qué tratará la 
segunda temporada?

La batalla comienza, 
la disputa familiar por 
el Trono de Hierro está 
por vislumbrarse en 
ésta, pues la pareja que se 
mantuvo calmada durante 
la primera temporada, 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Eduardo Dávalos de Luna 
es uno de los mayores 
exponentes del rap 

mexicano, pero si este nombre 
no te suena, es porque es 
mejor conocido como Babo. 
Así es, el líder de Cartel de 
Santa se ha consagrado como 
una figura importante dentro 
de la música. Sin embargo, 
fue en su último concierto 
ofrecido en Monterrey en 
donde no dejó muy buenas 
impresiones. 

Fue a través de redes 
sociales en donde múltiples 
usuarios evidenciaron al 
cantante luego de notarlo 
un poco "apagado" durante 
el concierto y es que muchos 
comenzaron a lanzarse 
contra él por no respetar a su 
público. 

En el concierto que se 
celebró el pasado viernes 7 
de junio se pudo observar 
a un Babo algo desganado, 
no tan energetics, cantando 
sus mayores éxitos que ha 
hecho en casi tres décadas de 
carrera. 

Critican a Cartel de Santa 

ahora no tendrá otra opción 
más que enfrentar la guerra 
civil y superar grandes retos, 
poniendo en peligro la casa 
Velaryon.

La temporada estrenará 
capítulos semanalmente.

¿Cuándo y dónde se 
estrena la segunda temporada 
de 'HOTD'?

La serie se encuentra 
disponible en la plataforma de 
Max y la segunda temporada 
llegará este fin de semana 16 
de junio por el mismo canal.

por concierto
En los videos compartidos 

en TikTok y en X (antes 
Twitter) los usuarios 
comenzaron a dejar muy 
malos comentarios sobre el 
espectáculo y es que en lo que 
se puede apreciar, Babo no 
parecía tener muchas ganas 
de cantar, o al menos eso fue 
lo que sus fans dijeron. 

"Ya no trae nada el babo", 
"ya denle un bastón al abuelo", 
"el babo ya no le echa ganas", 
"la importancia de ahorrar 
para un retiro digno", "mejor 
me subo a cantarla yo", "ese ya 
pasa de a gratis en el metro", 
"yo tengo las mismas ganas 
de vivir que las del babo de 
cantar", fueron algunos de los 
comentarios. 

Fue hace unos días cuando 
Babo respondió si ya piensa 
en el retiro, pero rápidamente 
descartó la idea.

"No me retiro, pero me 
tomaré un tiempo para 
pensar las cosas, tengo 47 
años en esto, a los 40 dije que 
me iría, pero apenas el año 
pasado tuve un éxito con la 
canción Shorty Party, fue 
top mundial”, respondió el 
vocalista del Cartel de Santa.



 
En la carretera Papantla - Gutiérrez Zamora

El feminicida fue detenido por la policía

Marino en activó mató a puñaladas 
a su pareja sentimental en Veracruz

Balean restaurante de carnitas en Las Choapas 

¡Joven muere 
prensado!

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz 

Un elemento en activo 
de la SEMAR, que ya 
tenía antecedentes 

de violencia, dio muerte a 
puñaladas a una mujer con 
la que tenía una relación 
sentimental, dejando en 
la orfandad a dos menores 
de edad que ahora piden 
justicia, hechos ocurridos la 
mañana del domingo en el 
Predio Cuatro.

La víctima de nombre 
Jessica González Martínez 
de 33 años de edad, fue 
agredida en casa de su madre 
en las calles Julio Cortázar 
y Leopoldo Lugones, donde 
se movilizaron las distintas 
corporaciones.

De acuerdo a lo que 
relataron vecinos, los 

REDACCIÓN NORESTE   
Las Choapas, Veracruz  

Este lunes se registró un 
ataque con arma de 
fuego en contra de un 

establecimiento de venta de 
carnitas ubicado en la calle 
Aviación de la colonia del 
mismo nombre, del municipio 
de Las Choapas, esto al sur de la 
entidad.

De acuerdo a reportes 
oficiales, las detonaciones de 
arma de fuego se escucharon  
en la zona, donde los 
propietarios del restaurante 
Carnitas "La Michoacana", se 
percataron que había sido en 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz     

Un fatal accidente 
carretero se registró 
la mañana de este 

lunes en la carretera Papantla 
- Gutiérrez Zamora, dejando 
como saldo al menos una 
persona fallecida. En el hecho 
estuvieron involucrados 
un autobús y un vehículo 
particular.

Los hechos se registraron 
alrededor de las 8:00 horas 
donde el conductor de 
aproximadamente 40 años 
trató de realizar una mala 
ejecución a la hora de rebasar 
por lo que al invadir carril 
contrario no se percató  
que venía un autobús de 
la línea Eje del Golfo con 
número económico 405, 

¡NR!
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por lo que ya no pudo  
maniobrar a tiempo, 
terminando prensado a 
nte la enorme unidad 
perdiendo la vida 
instantáneamente. 

Cabe señalar que el 
autobús de transporte 
público se dirigía con rumbo 
a la ciudad de Poza Rica, sin 
embargo, los pasajeros no 
presentaban lesiones ante el 
fuerte encontronazo. 

Minutos después 
llegaron autoridades 
correspondientes para 
realizar el acordonamiento 
pertinente, para realizar 
las pesquisas pertinentes y 
realizar el levantamiento del 
cuerpo para posteriormente 
llevarlo al SEMEFO de 
Papantla y sea identificado 
por sus familiares. 

desgarradores gritos de 
la agraviada fueron los 
que los alertaron, pero 
desgraciadamente nadie 
pudo salir en su ayuda luego 
de que el agresor la apuñaló.

El presunto feminicida 
identificado como Cristian 
M. D., tenía antecedentes de 
violencia contra la víctima, 
ya que anteriormente la 
había acosado en un sin 
fin de ocasiones, además 
de haberla herido con un 
cuchillo, pues no aceptaba la 
finalización de su relación.

Como en ocasiones 
anteriores, el elemento 
activo finalizo su turno y fue 
espiarla como comúnmente 
lo hacía, para luego a la casa 
de la madre de Jessica, donde 
se desencadenó una violenta 
discusión que terminó en 
tragedia.

La agraviada intentó 
escapar de sus manos, pero 
resbaló con su propia sangre 
y su agresor aprovechó 
la situación para herirla 
mortalmente en el cuello, 
por lo que solicitaron el 
apoyo de una ambulancia 
al número de emergencias 
911.

Los uniformados 
detuvieron a Cristian y 
momentos después fue 
entregado a las autoridades 
ministeriales y trasladado a 
la Fiscalía Regional, donde 
enfrentará cargos por 
feminicidio.

Por estos hechos, dos 
menores, de 16 y 12 años, 

quedan sin su madre, por 
lo que amigos y familiares 
se unieron en clamor 

para exigir justicia y que 
el responsable reciba su 
castigo por este feminicidio.

contra del establecimiento  
y dieron parte a las  
autoridades.

Al lugar arribaron, 
elementos de la Policía 
Municipal y de la Guardia 
Nacional para salvaguardar la 
seguridad de los moradores y 

recabar la información.
En el sitio se encontraron 

casquillos percutidos pero se 
desconoce de que calibre.

Pese al operativo por las 
corporaciones de seguridad no 
hubo detenidos por este ataque 
armado.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Zongolica, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Córdoba obtuvo 
vinculación a 

proceso en contra 
de Leonel “N” como 
probable responsable 
del delito de amenazas 
cometido en agravio de la 
víctima Q.Q.M.  

Los hechos ocurrieron 
el 18 de junio del 
2017 cuando el ahora 

REDACCIÓN NORESTE  
Atzalan, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Xalapa obtuvo 
vinculación a proceso 

en contra de Ana María 
“N” alias “La China” como 
probable responsable del 

REDACCIÓN NORESTE  
Misantla, Veracruz  

La Fiscalía General 
del Estado, a través 
de la Unidad 

Especializada en 
Combate al Secuestro 
obtuvo vinculación a 
proceso en contra de 
Julio Cesar “N” alias “El 
Poishco”, como probable 
responsable del delito 
de secuestro agravado, 
cometido en agravio de 
la víctima identificada 

REDACCIÓN NORESTE  
Acayucan, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Coatzacoalcos realizó 
imputación en contra 

de Alexis Itzul “N” como 
probable responsable del 
delito de homicidio doloso 
calificado cometido en 
agravio de la víctima F.D.B. 

Los hechos ocurrieron 
el 8 de mayo del 2024 
cuando el ahora imputado 
presuntamente accionó un 
arma de fuego. 

El juez dictó como 
medida cautelar prisión 
preventiva justificada por 
un año, dentro del proceso 
penal 262/2024.

En Acayucan, mata a 
un hombre a balazos

Por una 
cerveza 

terminó en 
prisión 

UECS captura 
a secuestrador 

de Martínez 
de la Torre

"La China" 
enfrenta proceso 
por desaparición 

de un niño en 
Atzalan 
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Vinculada a proceso como probable responsable del delito de  
desaparición cometida por particulares

delito de desaparición 
cometida por particulares.

Los hechos tuvieron 
lugar en el municipio 
de Atzalan, cuando un 
individuo armado sustrajo 
a un menor de edad, de 
identidad resguardada, 
llevándoselo con rumbo 

desconocido.
Posteriormente en un 

operativo implementado 
por agentes de la 
Policía Ministerial de 
Investigación, lograron 
identificar y detener a 
Ana María “N”, quien 
presuntamente participó 

en los acontecimientos.
El juez dictó como 

medida cautelar prisión 
preventiva justificada  
por dos años y estableció  
tres meses para 
la investigación 
complementaria, dentro 
del proceso penal 275/2024.

vinculado presuntamente 
en estado de ebriedad  
entró al negocio “Casa 
Quiahua” solicitando 
una cerveza, sin embargo, 
fue negada, por lo que 
presuntamente de manera 
violenta comenzó a 
amenazar a la víctima. 

El juez dictó como 
medida cautelar firma 
periódica y se estableció dos 
meses para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 30/2018.

con las iniciales O.A.S.
Hechos suscitados  

el 8 de agosto de 2020, 
en Martínez de la Torre, 
cuando probablemente 
participó en la privación 
de la libertad de la víctima 
para posteriormente exigir 
un pago por su libración. 

El juez dictó como 
medida cautelar prisión 
preventiva justificada y 
estableció cuatro meses 
para la investigación 
complementaria, dentro 
del proceso penal 129/2023
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Tuxpan realizó 
imputación contra 

de Jorge Antonio “N” y 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Como resultado de un 
esfuerzo encabezado 
por efectivos de la 

Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), a través de 
Policía Estatal fueron 
capturados dos hombres y 
una mujer por delitos contra 
las instituciones, portación 
ilegal de arma de fuego y 
delitos contra la salud.

Los uniformados 
realizaban patrullajes en 
avenida Puebla localidad 
Palma Sola en Poza Rica, 
cuando observaron circular 
a exceso de velocidad a dos 
hombres y una mujer a bordo 
de un vehículo Ford, placas 
YFF208B.

Inmediatamente, los 
oficiales le marcaron el 
alto a los tripulantes y les 
aplicaron una revisión a 
sus pertenencias. En ese 
momento uno de los sujetos 
realizó disparos con arma 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz   

Ayer se registró un 
fuerte accidente 
automovilístico sobre 

la avenida Pozo 13, donde un 
vehículo, presuntamente de 
la línea Chevrolet Chevy, 
impactó por la parte trasera 
a una patrulla de la policía 
municipal con número 
económico PM-253, la patrulla 
resultó con daños materiales 
significativos debido al 
impacto.

Cabe destacar que, tras 
la magnitud del choque, 
algunos elementos policiacos 
resultaron lesionados y fueron 
atendidos por paramédicos de 
Cruz Ámbar.

Posterior al accidente, 
varias unidades policiacas 
arribaron al lugar de los hechos 
para auxiliar a sus compañeros, 
se esperaba también la llegada 
de los ajustadores de seguros 
para gestionar el pago de los 
daños ocasionados.

REDACCIÓN NORESTE   
Tihuatlán, Veracruz 

Gracias a una 
d e n u n c i a 
c i u d a d a n a , 

elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública 
(SSP), a través de Policía 
Estatal aprehendieron a 
dos hombres y una mujer 
por delitos contra las 
instituciones, portación 
ilegal de armas de fuego, 
delitos contra la salud y 
posesión de motocicletas 
con reporte de robo y 
placas sobrepuestas.

Elementos operativos 

Chocan por alcance a 
una patrulla municipal 

Capturan a dos  
presunatos homicidas 

en Poza Rica 

Caen tres  
generadores de  

violencia, SSP les 
asegura 79 dosis 

de crack En Tihuatlán,  
SSP captura a tres 

presuntos generadores 
de violencia

El herido fue canalizado al Seguro Social

Poza Rica
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Alan Alexander “N”, como 
probables responsables 
del delito de homicidio 
doloso calificado cometido 
en agravio de la víctima  
M.H.A.

Los hechos ocurrieron el 

6 de junio, cuando los ahora 
imputados presuntamente 
agredieron físicamente 
a la víctima en diversas 
partes de su cuerpo, lo cual 
tuvo como consecuencia 
presuntamente privar de la 

vida a la víctima. 
El juez dictó como 

medida cautelar prisión 
preventiva justificada por 
la temporalidad de un año, 
dentro del proceso penal 
314/2024.

de fuego en contra del 
personal operativo, sin llegar 
a lesionar a nadie.

En ese momento fueron 
capturados José “N”, Moisés 
“N” y Catalina “N” y les 
aseguraron: un arma de 

fuego, cartuchos útiles, 79 
dosis y cinco bolsitas de una 
sustancia parecida al crack.

Los detenidos quedaron 
a disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.

fueron alertados que en la 
calle 27 de septiembre de la 
localidad Zacate Colorado  
en Tihuatlán, estaban 
vendiendo estupefacientes. 
Acto seguido y de manera 
inmediata, los efectivos 
acudieron al lugar y 
observaron a tres personas 
que coincidían con las 
características señaladas 
junto a dos motocicletas 
Vento, placas 67YRA8 y 
SDP4E.

Con prontitud, los 
uniformados le marcaron 
el alto a Leonardo “N”, alias 
“El bolillo”; Emanuel “N”, 
alias “El chivo” y Leslie “N”, 

quienes hicieron caso omiso 
y realizaron disparos contra 
el personal de SSP, sin lograr 
lesionar a nadie.

En ese momento, les 
aseguraron dos armas de 
fuego cortas, cargador, 
cartuchos útiles y 116 dosis 
de una sustancia granulada 
similar al cristal, asimismo, 
al verificar el estatus de las 
motocicletas confirmaron 
que una cuenta con reporte 
de robo y la otra tiene placas 
sobrepuestas.

Los detenidos quedaron 
a disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.
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La Comisión Estatal de Búsqueda emitió  
una ficha de localización

Su estado de salud es estableº
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un hombre, 
considerando como 
de la tercera edad, 

sufrió una herida en la 
cabeza luego de caer de su 
altura, y debido a esto tuvo 
que ser internado en la 
clínica del IMSS, para su 
atención médica.

Estos hechos se 
registraron en la calle 
Ignacio Allende, de la 
colonia Cenecista, de esta 
localidad, informaron 
fuentes de la Policía del 
Estado.

Trascendió que el 
Lesionado responde al 
nombre de Inocencio N., 
de 79 años, quién destacó 
que salió al patio de su casa 
y tropezó, debido a esto se 
golpeó la cabeza y se produjo 
una herida.

Paramédicos de Cruz 
Roja Mexicana atendieron 
al lesionado y lo trasladaron 
a la clínica del IMSS para su 
atención médica, dónde se 
reportó que se encontraba 
estable y fuera de peligro.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Taxista que no hizo 
alto total en un 
peligroso cruce del 

Infonavit Tenechaco, de 
esta localidad provocó 
un aparatoso accidente 
que dejó como único 
saldo cuantiosos daños 
materiales.

Este accidente 
ocurrió sobre la avenida 
5 de mayo esquina con la 
calle Rafael Moreno, del 
Infonavit mencionado, 
provocando la 
movilización de cuerpos 
de seguridad y de 
emergencia, por fortuna 
no hubo víctimas que 
lamentar.

En este sitio quién 
dijo llamarse Gustavo N., 
de 41 años, vecino de la 
colonia Los Mangos, de 
este Puerto al manejar 
un taxi con número 
económico 67, sin placas 
de circulación, provocó 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Otra mujer de 
esta localidad 
se encuentra en 

calidad de desaparecida; 
la Comisión Estatal de 
Búsqueda ha emitido una 
ficha de localización, pero 
no ha habido resultados 
favorables.

La mujer que es buscada 
por las autoridades es María 
Liliana Sánchez Trejo, de 
38 años, quién como seña 
particular le faltan piezas 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una mujer que habría 
sido golpeado 
por su esposo 

quién presuntamente se 
encontraba en estado de 
ebriedad resultó con diversas 
lesiones en el cuerpo, 
elementos policíacos que 
atendieron la emergencia, 
pero no pudieron capturar 
al presunto puesto que 
este huyó con rumbo 
desconocido.

Informes de la Policía 
del Estado revelan que 
los hechos ocurrieron en 
un domicilio de la calle 
Filomeno Mata, de la 
colonia Revolucionaria, 
de este municipio, sitio 
donde de acuerdo con el 
servicio de emergencias 
911, un hombre en estado de 

Abuelito sufre una caída 
y termina hospitalizado 

Otra mujer 
desaparecida 

en Tuxpan 

Violencia familiar 
moviliza a policías

Taxista choca contra Chevy

dentales, lunares en el 
cuello y dos heridas por 
cesárea.

Según los informes, 
la fémina se encuentra 
desaparecida desde el 
día 4 de junio del año en 
curso y a pesar de que 
familiares comenzaron con 
la búsqueda no han podido 
ubicarla.

Ante esta situación y al 
creer que pudiera ser víctima 
de un delito interpusieron 
la denuncia ante la Fiscalía 
Especializada para la 
Atención de Denuncias por 

Personas Desaparecidas, 
con la finalidad de que 
corporaciones policíacas 
se unan a la búsqueda, 
pero hasta el momento 
los resultados no han sido 
favorables.

Las autoridades indican 
que cualquier información 
que se tenga en relación 
al paradero de esta mujer 
sea proporcionado a la 
central de emergencias 
911 o a los números 
2281682143/2281682144 de 
la Fiscalía que emite la ficha 
de localización.

ebriedad agredía a su esposa. 
En el lugar una joven 

identificada con las 
iniciales Ariadne N., de 25 
años, de ocupación ama de 
casa destacó que antes del 
arribo de los uniformados 
su concubino al que 
identificó como Brandon 
N., de 25 años, la agredió 
física y verbalmente, pero 
al percatarse que arribaba la 

policía salió corriendo.
Ante la poca efectividad 

de los policías para capturar 
al responsable, exhortaron 
a la agraviada que 
interpusiera una denuncia 
ante la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
para que el presunto sea 
buscado por las autoridades 
ministeriales y sea llamado 
a cuentas con la justicia.

que un automóvil se 
impactara sobre su costado 
derecho.

El vehículo afectado 
es un automóvil marca 
Chevrolet tipo Chevy, color 
negro, matrícula YKN1179 
del Estado de Veracruz, cuyo 
conductor a pesar de ser 
afectado huyó con rumbo 
desconocido.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que el trabajador del volante 

circulaba por la calle Rafael 
Moreno y a llegar al cruce 
con la avenida 5 de mayo, 
no respetó una señalización 
de alto total y provocó el 
percance.

Los vehículos fueron 
remolcados al corralón de 
la dependencia de vialidad 
donde se espera que los 
participantes lleguen a 
un acuerdo para el pago 
de los daños materiales 
ocasionados.


